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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Admiten error en reforma 

Enrique Nacer Hernández, presidente de la Comisión permanente reconoció que la LVII 
Legislatura Local se equivocó al reformar el lunes pasado la constitución del Estado al 
mismo tiempo que se modifico el Código de Instituciones y Procedimientos Electorales, 
por lo que los diputados analizan jurídicamente como corregirán su omisión, la cual 
podría derivar que no entre en vigor en el próximo proceso electoral. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Tiro Moranchel busca engañar de nuevo 

Un nuevo engaño podrían sufrir los afectados por Sitma, ya que Leonardo Tiro Moranchel, 
dueño de la extinta inmobiliaria los cita en el Centro de Readaptación Social (Cereso) de 

San Miguel para que firmen convenios en los que afectados aceptan que les paguen con 
bienes. (Heraldo) 

   

 

 

Refuerza SEP ”Escuela Valor” 
Durante la segunda sesión ordinaria del Consejo de Educación del Estado, el titular de la 
Secretaría de Educación Pública (SEP) Luis Maldonado Venegas, destacó el programa 
―Escuela valor‖ que ha impulsado Armando Prida Huerta. (Síntesis) 

  

 

 

Doble ridículo hacen los diputados locales  
En menos de una semana los diputados locales hicieron el ridículo en dos ocasiones e 

hicieron patente su ignorancia constitucional y sometimiento al Poder Ejecutivo. 

(Intolerancia Digital) 
  
 

 

Contrataciones de Audi para el 2015: Karig 
Las contrataciones de los obreros que trabajarán en la planta armadora de Audi se darán 
entre 2014 y 2015, afirmó el vicepresidente de Relaciones Corporativas y Estrategia de 

Volkswagen, Thomas Karig. (Cambio) 
  
 

 

Va sindicato de VW por CCT de la planta Audi 
El líder del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz 
Volkswagen de México (Sitiavw), Antonio Flores Trejo, sostuvo que se buscará la 
titularidad del Contrato Colectivo de Trabajo (CCT) de la planta Audi, la cual comenzará a 
edificarse en el municipio de San José Chiapa el próximo año. (Milenio) 

  
 

 

Los detenidos de Francisco Z. Mena estuvieron 20 horas desaparecidos y 

torturados 
La Secretaría de Seguridad Pública y Vialidad (SSP), a cargo de Ardelio Fosado Vargas, 
torturó a los 26 vecinos detenidos el martes pasado en Francisco Z. Mena, pues los 
agentes de dicha dependencia los golpearon, mantuvieron privados de su libertad –sin 
presentarlos ante el Ministerio Público– e incomunicados durante 20 horas, para después 

hacerlos rendir su declaración ministerial. (La Jornada de Oriente) 
 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Zavala: No es tiempo de destapes para sucesión en CEN del PRI 
Para el ex candidato al gobierno del estado de Puebla y actual diputado federal priísta, 
Javier López Zavala, más allá de las aspiraciones del ex gobernador poblano, Melquiades 

Morales Flores, de convertirse en el próximo presidente del CEN del PRI, hay otras figuras 

a nivel nacional que en su momento también externarán su aspiración. (e-consulta) 
 

 

 

 

Gobierno promete actuar con firmeza tras balacera en Tochapan 
El Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, mencionó que el gobierno 
actuará con toda firmeza en Palmarito Tochapan, tras la balacera ocurrida la tarde de 
este miércoles donde resultaron heridos elementos de la policía ministerial y donde una 
persona se encuentra detenida. (Periódico digital) 

http://impreso.milenio.com/
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No hay negociación si te ponen la pistola en la cabeza: JCM 
Este día el bloque del dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Juan Carlos 
Mondragón Quintana y el del gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle Rosas, 
sostendrán una reunión con dirigentes nacionales de este mismo instituto político para 
arreglar los problemas existentes entre estos dos grupos. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

La Comisión Permanente reconoce que hubo errores en la reforma electoral de 
Puebla 

Tras reconocer que los diputados locales se equivocaron al hacer cambios al Código 
Electoral sin modificar la Constitución Política de Puebla, el presidente de la Comisión 
Permanente del Congreso, Enrique Nácer Hernández, adelantó que harán las 
adecuaciones necesarias a la reforma y con ello evitar que la Suprema Corte de Justicia 
de la Nación (SCJN) la declaré anticonstitucional. (Puebla Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Adjudica Ebrard Zócalo al SME 
Autoridades de GDF aplican la ley con distinta vara en la plancha del Zócalo, pues lo que 
le permiten al SME no lo puede hacer cualquier otra persona. (Reforma) 

  
 

 
Arman colaboradores de EPN proyecto para fortalecer IFAI 

El equipo de transición del presidente electo Enrique Peña Nieto y legisladores priístas 
intensificaron sus reuniones para dar mayor autonomía y facultades al Instituto Federal 
de Acceso a la Información y Protección de Datos (IFAI). (El Universal) 

 
 

 

 
Todo gobernador debe reconocer a Peña: Zambrano 

El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, sostuvo que los gobernadores emanados 
de la izquierda están obligados por la ley a trabajar institucionalmente con el próximo 
presidente de la República, Enrique Peña Nieto. (Milenio digital)  

  
 

 

Red de corrupción en los servicios aéreos de la PGR 
El descubrimiento de graves irregularidades en el manejo de la flota aérea de la 
Procuraduría General de la República (PGR), que van desde la inexistencia de manuales 

de operación hasta robo y tráfico de refacciones, simulación de reparaciones, extravío de 

bitácoras de vuelo y de reportes de mantenimiento, contratación de seguros para 
helicópteros y aviones que no sirven. (La Jornada) 

  
 

 

PRD amenaza con recurrir a controversia constitucional 
El coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Silvano Aureoles, adelantó que esa 
bancada contempla el recurso de controversia constitucional contra la iniciativa 

preferente de la reforma laboral enviada por el Ejecutivo. (El Economista Digital) 
  
 

 

PRD: 3 años de cárcel a quien difunda encuestas 
Los diputados Martí Batres y Gerardo Villanueva la presentaron. Establece penas de tres 
años de cárcel y multa de 100 días de minisalarios a quienes las publiquen. (Crónica 

Digital) 
 

 

 

Diputados atoran la reforma laboral 

Las iniciativas preferentes que el presidente Felipe Calderón envió al Congreso de la 
Unión han tenido diferentes suertes. La laboral, que pretende entre otros puntos dar el 
derecho a los trabajadores para exigir información  a sus dirigencias sindicales sobre el 

uso y destino de sus cuotas, comienza a atorarse en San Lázaro. (Excélsior) 
  

 

 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 

 

 
HERALDO 

 Rendir cuentas, fundamental para el desarrollo político: edil 
Durante los primeros 19 meses de la actual administración municipal, sólo se han recibido a través de la 

Coordinación de Transparencia dos mil 276 solicitudes de información pública, de las cuales aproximadamente 
98.1 por ciento han sido respondidas hasta el momento. Lo anterior lo dio a conocer el presidente municipal, 
Eduardo Rivera Pérez, durante la inauguración de la Cátedra Universitaria de Transparencia. De acuerdo con la 
información antes brindada, para una población de 1.8 millones de habitantes y siendo la capital poblana una de 

las ciudades con mayor presencia de instituciones universitarias, por mes la Coordinación de Transparencia recibe 
un promedio de 110 peticiones ciudadanas al mes. (Jorge Pérez Soto ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51643-rendir-cuentas-fundamental-para-el-
desarrollo-politico-edil 
 
HERALDO 

 Aumentará Comuna gastos para los festejos patrios 
Pese a que inicialmente se había contemplado que el gasto total del ayuntamiento para la celebración de las 
fiestas patrias sería de 1.5 millones de pesos, el gasto podría rebasar los cuatro millones de pesos, sin tomar en 

consideración lo referente a los espectáculos musicales y culturales que se realizarán en el primer cuadro de la 
ciudad. El edil poblano, Eduardo Rivera Pérez, había señalado que con la finalidad de mantener la política de 
austeridad, sólo destinarían un millón y medio de pesos; sin embargo, tan sólo la Secretaría de Medio Ambiente y 
Servicios Públicos utilizará cuatro millones, sin contar el presupuesto del Instituto Municipal de Arte y Cultura de 
Puebla. (Jorge Pérez Soto ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51644-aumentara-comuna-gastos-para-los-
festejos-patrios 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Ayuntamiento cumple con 98% de transparencia 
En lo que va de la administración municipal, el ayuntamiento de Puebla ha cumplido con el 98 por ciento de las 

respuestas a solicitudes de transparencia de los ciudadanos en cada una de las dependencias de la comuna. Al 

respecto, el presidente municipal, Eduardo Rivera, señaló que entre los asuntos que son prioritarios para el 
desarrollo de Puebla, la transparencia y la rendición de cuentas ocupan un lugar destacado en su administración, 
siendo éstos indispensables en el proceso de democratización y combate a la corrupción que tanto daño hace a la 
sociedad. Lo anterior, luego de que el edil poblano inauguró la Cátedra Universitaria de Transparencia en las 
instalaciones de la UPAEP, la cual se llevará a cabo del 6 de septiembre al 13 de diciembre de forma conjunta 
entre la UPAEP y el Ayuntamiento, a través de la Coordinación General de Transparencia. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100050 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Eduardo Rivera inaugura cátedra de transparencia en la Universidad Popular Autónoma del 
Estado de Puebla 

Eduardo Rivera Pérez inauguró la cátedra de transparencia en la Universidad Popular Autónoma del Estado de 
Puebla (UPAEP). Durante el discurso inaugural el alcalde destacó el tema de trasparencia y la rendición de 
cuentas, pues son, señaló, elementales en la democratización y combate a la corrupción. Acompañado del rector 

de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla, José Alfredo Miranda López, el edil insistió en que la 
administración municipal ha trabajado en el reconocimiento como el municipio que tiene la mejor práctica en 
transparencia y rendición de cuentas a nivel nacional por segunda ocasión. (Kara Castillo) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51643-rendir-cuentas-fundamental-para-el-desarrollo-politico-edil
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51643-rendir-cuentas-fundamental-para-el-desarrollo-politico-edil
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51644-aumentara-comuna-gastos-para-los-festejos-patrios
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51644-aumentara-comuna-gastos-para-los-festejos-patrios
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100050
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http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/eduardo-rivera-inaugura-catedra-de-transparencia-en---
la-universidad-popular-autonoma-del-estado-de-puebla_id_13211.html  
 

 
 
E-CONSULTA 

 Rivera Pérez inaugura Cátedra de Transparencia en la UPAEP 
En cumplimiento del Artículo 31 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información del estado de Puebla, el 

presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez acompañado del rector José Alfredo Miranda López, 

inauguró la Cátedra Universitaria de Transparencia en las instalaciones de la Universidad Popular Autónoma del 
Estado de Puebla, la cual se llevará a cabo del 6 de septiembre al 13 de diciembre de forma conjunta entre la 
UPAEP y el Ayuntamiento de Puebla, a través de la Coordinación General de Transparencia. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2653 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Eduardo Rivera inauguró Cátedra Universitaria de Transparencia en la UPAEP 
En cumplimiento del Artículo 31 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información del Estado de Puebla, el 
Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez acompañado del Rector José Alfredo Miranda López, 
inauguró la Cátedra Universitaria de Transparencia en las instalaciones de la Universidad Popular Autónoma del 

Estado de Puebla, la cual se llevará a cabo del 6 de septiembre al 13 de diciembre de forma conjunta entre la 

UPAEP y el Ayuntamiento de Puebla, a través de la Coordinación General de Transparencia. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29998:eduardo-rivera-inaugur%C3%B3-
c%C3%A1tedra-universitaria-de-transparencia-en-la-upaep&Itemid=125 
 

 

 
 
RETO DIARIO 

 Eduardo Rivera inaugura Cátedra Universitaria de Transparencia 

Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, inauguró la Cátedra Universitaria en Transparencia, con la 
que se buscará que los jóvenes creen productos que les permitan medir la transparencia, como la manera de dar 
a conocer la información proporcionada y cómo lograr que ésta sea más eficiente. En la actividad, misma que 

inició este 6 de septiembre y que consta de 14 sesiones de dos horas cada una, participarán 120 jóvenes de las 
licenciaturas en Comunicación, Ciencias Políticas y Derecho de la UPAEP. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-inaugura-

Catedra-Universitaria-de-Transparencia&id=34652 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Rivera impulsa transparencia y rendición de cuentas 
Con el propósito de fomentar una cultura de transparencia y rendición de cuentas, Eduardo Rivera Pérez, 
inauguró la ―Cátedra Universitaria en Transparencia‖ dirigida para jóvenes que podrán generar productos para las 
instancias y dependencias de gobierno que les permitan saber cómo comunicar la información y cómo hacer la 

comunicación más eficiente. La cátedra se impartirá en la UPAEP, con la participación de 120 jóvenes de las 

licenciaturas de Comunicación, Ciencias Políticas y Derecho, y tendrá una duración de 14 sesiones de dos horas 
cada una hasta el mes de diciembre sobre diversos temas en materia de transparencia. (Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/38372rivera-impulsa-transparencia-y-rendici%C3%B3n-de-
cuentas#.UEniArIf78Q 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/eduardo-rivera-inaugura-catedra-de-transparencia-en---la-universidad-popular-autonoma-del-estado-de-puebla_id_13211.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/eduardo-rivera-inaugura-catedra-de-transparencia-en---la-universidad-popular-autonoma-del-estado-de-puebla_id_13211.html
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2653
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29998:eduardo-rivera-inaugur%C3%B3-c%C3%A1tedra-universitaria-de-transparencia-en-la-upaep&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29998:eduardo-rivera-inaugur%C3%B3-c%C3%A1tedra-universitaria-de-transparencia-en-la-upaep&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-inaugura-Catedra-Universitaria-de-Transparencia&id=34652
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-inaugura-Catedra-Universitaria-de-Transparencia&id=34652
http://www.ngpuebla.com/puebla/38372rivera-impulsa-transparencia-y-rendici%C3%B3n-de-cuentas%23.UEniArIf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/38372rivera-impulsa-transparencia-y-rendici%C3%B3n-de-cuentas%23.UEniArIf78Q
http://www.pueblaonline.com.mx/
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EL SOL DE PUEBLA  

 Mujeres, con mayor inclinación al suicidio 
En la capital poblana el suicidio consumado se presenta principalmente en hombres y los intentos de lograrlo se 

dan más en mujeres, es más, por cada muerte auto infligida habría 20 intentos de la misma y que en su mayoría 
serían ejecutados por féminas, explicó la regidora Xóchitl Barranco Cortés, presidenta de la Comisión de Salud. En 
rueda de prensa, expresó que además en la junta auxiliar de San Miguel Canoa el índice de suicidios es un poco 

mayor con respecto de las demás áreas de la Angelópolis esto por el alto núcleo poblacional que ahí se concentra, 
por ello la Comuna y la Secretaría de Salud a través de la Jurisdicción 6, correspondiente a esta ciudad, 
emprenderán la Campaña de Prevención Contra el Suicidio "Ser ConSentido". (Julieta Cerezo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2685560.htm 
 

 
 

SINTESIS 

 Se requieren reformas para ampliar periodos de gobierno 
El Instituto Municipal de Planeación no es producto de la ocurrencia, sino un ente técnico que genere 
herramientas para diseñar el desarrollo a mediano y largo plazo que trasciendan inercias perversas trianuales, a 
la espera de reformas que amplíen los periodos de gobierno o abran paso a la reelección, dijo su director Luis 

Armando Olmos Pineda. Garantizó que el proceso de aplicación del actual Plan Municipal de Desarrollo no es 
discrecional, aunado a que se logrará un alcance del 97 por ciento en las metas fijadas, incluido el detonar el Plan 

Estratégico Puebla 500, incluido un plan de movilidad urbana sustentable  y un estudio de caso de la zona 
metropolitana Puebla-Tlaxcala. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento cumplirá con 95% del Plan Municipal: Olmos 
La actual administración municipal, cumplirá al cierre de su gestión con el 95 por ciento de su Plan Municipal de 
Desarrollo, aseguró Luis Armando Olmos, director del Instituto Municipal de Planeación, quién además insistió que 
la creación de este organismo no fue una "ocurrencia" sino el resultado de una demanda de la sociedad. Durante 

la reunión con integrantes del Colegio de Arquitectos, el funcionario habló de los proyectos y estrategias que se 
tienen previstos para la segunda etapa de administración municipal. Informó que se trabaja junto con el gobierno 

del estado, 7 municipios de la zona y 3 de Tlaxcala en la elaboración de un estudio y diagnóstico de la zona, 
auspiciado por la OCDE, a fin de contar con datos precisos en cuanto a desarrollo o rezagos. (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_cumplira_con_95_del_plan_municipal_olmos 
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Inundaciones son un tema urgente de atender: Ariza Salvatori 
Las inundaciones que se ocasionan a raíz de las fuertes precipitaciones pluviales han dejado de ser algo cotidiano 
para convertirse en un tema urgente que atender. Por tal motivo, en la capital poblana ya no solamente los ríos y 
barrancas son puntos de riesgo que se deben prevenir y atender en temporada de lluvias, sino también las 

constantes inundaciones, así lo reconoció el director de Protección Civil Municipal, Gustavo Ariza Salvatori. Y es 

que a decir del funcionario municipal, la falta de desazolve de los drenajes que funcionan a un 40 por ciento de su 
capacidad, así como el taponamiento de alcantarillas por obras y basura que arrojan. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Inundaciones-son-un-tema-
urgente-de-atender:-Ariza-Salvatori-&id=45431 

  

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2685560.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_cumplira_con_95_del_plan_municipal_olmos
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Inundaciones-son-un-tema-urgente-de-atender:-Ariza-Salvatori-&id=45431
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Inundaciones-son-un-tema-urgente-de-atender:-Ariza-Salvatori-&id=45431
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRA PARTE INFORMATIVA  

 Gobierno municipal no cederá a chantajes de Antorcha Campesina  
Ante las constantes manifestaciones que ha realizado la agrupación Antorcha Campesina, el secretario de 
Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana descalificó las protestas  de la organización. Tras las diversas 
solicitudes en materia de obra pública que han pedido los antorchistas, el funcionario municipal aseguró que tanto 
las manifestaciones, como la amenaza de un posible plantón indefinido en el zócalo de la ciudad no tienen 
sentido, ya que  un día antes del inicio de las movilizaciones  se había llegado a un acuerdo con su líder en el 
estado, Soraya Córdoba. Por lo anterior, Montiel Solana dijo estar extrañado de que un grupo de antorchistas 

hayan salido a las calles a protestar. (Marco Fierro) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Gobierno-municipal-no-cedera-
a-chantajes-de-Antorcha-Campesina-&id=45423 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Puebla cuenta con más de 24 mdp para acciones de Hábitat y Rescate de Espacios Públicos 
De esta manera, a finales de año se habrán concretado más de 5 mil acciones en beneficio de 13 mil 365 
poblanos. Con el apoyo de la Sedesol federal, se logró un incremento de 44 por ciento para el presupuesto del 

Programa Hábitat 2012. Este año en la ciudad de Puebla se ejercerán, a través del Ayuntamiento, más de 24 
millones de pesos en acciones de los Programas Hábitat y Rescate de Espacios Educativos, lo que permitirá 
beneficiar a 13 mil 365 poblanos de escasos recursos que radican en 19 comunidades. Así lo informó la Presidenta 
del Patrona del SMDIF, Liliana Ortiz, quien presidió el arranque formal de estas actividades en representación 

personal del Alcalde, Eduardo Rivera Pérez. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-cuenta-con-mas-de-
24-mdp-para-acciones-de-los-Programas-Habitat-y-Rescate-de-Espacios-Publicos&id=34658 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Piden concesión para estacionamiento del 5 de mayo 
Un buen negocio está buscando concretar locatarios del mercado 5 de Mayo con la construcción de un 
estacionamiento en segundo piso en la zona que hace un mes se consumió por un incendio en 87 locales. Y es 

que los locatarios han solicitado al ayuntamiento de Puebla se entregue en concesión por 30 años la construcción 
de un estacionamiento en el segundo piso de este inmueble que pretenden realizar a través de una solicitud de 

entrega de comodato del área que hace un mes se siniestró por un incendio. Ante lo que consideraron una falta 
de apoyo por parte de la Dirección de Mercados para reconstruir el área del mercado 5 de Mayo en donde hace un 
mes se quemaron 87 locales, los locatarios de este inmueble solicitaron al ayuntamiento que se entregue en 
comodato la zona siniestrada para construir locales y un estacionamiento en segundo piso. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100033 

 

 
 
MILENIO  

 Desmantela la PGJ dos redes de trata 

La detención de cuatro hombres, entre ellos un concesionario de un microbús, desencadenó el esclarecimiento de 

dos redes dedicadas a la explotación sexual de jóvenes que operaban en la capital poblana y en el vecino estado 
de Tlaxcala, confirmó Margarita Guerra y Tejada, Fiscal General Jurídica de Derechos Humanos y Atención a 
Víctimas del Delito. En lo que va del año han sido incautados 5 inmuebles y se ha logrado la detención de 14 
personas, entre las que hay mujeres que se dedicaban a la explotación sexual, además han sido rescatadas 21 
víctimas. (Violeta García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/44b2dcfc48046dad4426fd7fa1dd7cbd   

 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Gobierno-municipal-no-cedera-a-chantajes-de-Antorcha-Campesina-&id=45423
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Gobierno-municipal-no-cedera-a-chantajes-de-Antorcha-Campesina-&id=45423
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-cuenta-con-mas-de-24-mdp-para-acciones-de-los-Programas-Habitat-y-Rescate-de-Espacios-Publicos&id=34658
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-cuenta-con-mas-de-24-mdp-para-acciones-de-los-Programas-Habitat-y-Rescate-de-Espacios-Publicos&id=34658
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100033
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/44b2dcfc48046dad4426fd7fa1dd7cbd
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MILENIO  

 Honran a Ignacio Zaragoza con 16 libros, a 150 años de su muerte 
Más de tres mil páginas en 16 libros, por lo menos con dos mil de ellas traducidas especialmente, forman la 
colección de la ―Biblioteca 5 de mayo‖ dirigida por el historiador Jean Meyer, que hoy será presentada a  la una de 
la tarde en la Biblioteca Palafoxiana, reveló en entrevista exclusiva el presidente del Colegio de Puebla, Miguel 
Ángel Pérez Maldonado, editor de los volúmenes, quien agregó que también este viernes, pero por la tarde será 
presentado un número especial de  la revista de historia internacional ―Istor‖, dedicada a Zaragoza, quien 
mañana sábado cumple 150 años de muerto. (Moisés Ramos) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/44b2dcfc48046dad4426fd7fa1d50849   
 

 
 

E-CONSULTA 

 Desertan de Preparatoria para buscar empleo y por maternidad  
La maternidad y la necesidad del trabajo son factores que desencadenan deserción en los planteles de educación 
media superior, destacó el integrante del Consejo Estatal de Educación, Bernardo Naranjo. Asimismo, detalló que 
los planteles cuentan con mecanismos para atraer a estudiantes, sin embargo, carecen de incentivos para lograr 
que los alumnos se mantengan y continúen sus estudios. En el marco de la segunda sesión ordinaria del 
organismo local, que se realiza en el Complejo Cultural Universitario, el especialista informó que trabaja en una 

encuesta en línea para conocer las necesidades de los docentes de los planteles de nivel medio superior. (Jaime 
Zambrano)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/factores-de-desercion-en-

preparatoria-necesidad-de-empleo-y-maternidad 
 

 

E-CONSULTA 

 Decomisan 10 ton de discos apócrifos y aparatos en La Cuchilla 
Al menos 10 toneladas de discos piratas y aparatos electrónicos, decomisaron elementos de la Policía Federal, en 

coordinación con uniformados estatales y municipales, durante el operativo realizado en el mercado de La 
Cuchilla. Los comerciantes del inmueble localizado en el bulevar Norte y Diagonal Héroe de Nacozari (frente al 
mercado miguel Hidalgo) no opusieron resistencia, pues el dispositivo sorpresa se llevó a cabo en la madrugada, 
por lo que todo transcurrió en calma y tranquilidad, según la corporación de la Secretaría de Seguridad Pública 
(SSP). (Jaime Zambrano)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/decomisan-policias-discos-
piratas-en-cateo-en-mercado-la-cuchilla 
 

 

 
 
RETO DIARIO 

 Por inseguridad piden cerrar tianguis en San Isidro Castillotla 

Debido a los constantes asaltos registrados en la colonia San Isidro Castillotla por la instalación de un tianguis los 
días lunes y jueves, habitantes de este lugar, amenazaron con cerrar calles y manifestarse en puntos estratégicos 
de la capital poblana. A decir de Manuel Vargas Alvarado, presidente de la Mesa Directiva, en el tianguis, 
instalado sobre la 14 Sur y 93 Oriente, se venden drogas y alcohol, lo que ocasiona que los comerciantes 
informales molesten a los alumnos de las instituciones educativas cercanas al lugar. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Por-inseguridad-piden-
cerrar-tianguis-en-San-Isidro-Castillotla&id=34655 

 

 
 
 
NG PUEBLA  

 SI rehabilita camino a Tlaltepango 
La Secretaría de Infraestructura <inició trabajos de rehabilitación en el camino a Tlaltepango que comprenderán 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/44b2dcfc48046dad4426fd7fa1d50849
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/factores-de-desercion-en-preparatoria-necesidad-de-empleo-y-maternidad
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/factores-de-desercion-en-preparatoria-necesidad-de-empleo-y-maternidad
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/decomisan-policias-discos-piratas-en-cateo-en-mercado-la-cuchilla
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/decomisan-policias-discos-piratas-en-cateo-en-mercado-la-cuchilla
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Por-inseguridad-piden-cerrar-tianguis-en-San-Isidro-Castillotla&id=34655
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Por-inseguridad-piden-cerrar-tianguis-en-San-Isidro-Castillotla&id=34655
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trabajos en casi un kilómetro de la vialidad, desde el puente de la aceitera hasta el puente de Villa Frontera, y con 
los que se verán beneficiados alrededor de un millón 900 mil poblanos. A decir del titular de la dependencia, 
Antonio Gali Fayad, los numerosos baches de la zona fueron ocasionados por las intensas lluvias de las últimas 
semanas por lo que explicó que debido a la instrucción del gobernador, Rafael Moreno Valle, este día se inició este 
programa a pesar de que el tramo carretero corresponde al municipio de Puebla. (Jorge Luis Hernández) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/38376si-rehabilita-camino-tlaltepango#.UEng0bIf78Q 
 

 

NG PUEBLA  

 Clausuran BBVA Bancomer de la 25; no tiene papeles 
Por más de cuatro horas permaneció suspendido el servicio en la sucursal de BBVA Bancomer de la 25 poniente y 
16 de septiembre por la clausura que aplicó el ayuntamiento de Puebla como consecuencia de la falta de pago de 
la licencia de funcionamiento y uso del suelo.  Tal situación, generó una serie de inconformidades por parte de los 

usuarios de dicha compañía financiera quienes tuvieron que acudir a otra sucursal del grupo para realizar sus 
transacciones respectivas. (Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/38375clausuran-bbva-bancomer-de-la-25-no-tiene-papeles#.UEnhjrIf78Q 

 
TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 El próximo día 13 de septiembre la apertura del arco poniente, del puente que se construye actualmente 

en Santa Ana y que esta ya casi terminado. 
 El sector salud abre consultas en contra del suicidio en todas sus clínicas hoy nuevamente el tema salta a 

los medios y esto a partir de que hoy inicia un evento sobre platicas del suicidio convocados por la  BUAP  
y por el sistema DIF municipal  y con la presencia de la academia  mexicana en suicidiologia. 

 La policía estatal aplico fuerte operativo contra la piratería  en la cuchilla  alrededor de las 4 de la mañana 

inicio este operativo y termino a las 6 de la mañana. 
 El ayuntamiento clausura varias horas la sucursal bancaria de Bancomer de la 25 poniente y la 3 sur. 

 
 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e   

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
 En menos de 24 horas, cuatro suicidios se registraron en la ciudad de Puebla y en el interior del estado, 

con lo cual la cifra de casos para la entidad aumentó a 141 en lo que va del año. La mañana de este 
jueves, en un domicilio de la colonia 10 de Mayo se encontró el cuerpo sin vida de un hombre de 31 años, 
identificado como Aldo Ramón Hernández Águila, quien se ahorcó al interior de su domicilio. 

 La actual administración municipal, cumplirá al cierre de su gestión con el 95 por ciento de su Plan 
Municipal de Desarrollo (IMPLAN), aseguró Luis Armando Olmos Pineda, director del Instituto Municipal de 
Planeación, quién además insistió que la creación de este organismo no fue una "ocurrencia" sino el 
resultado de una demanda de la sociedad. 

 
 
 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Habrá detectores moleculares para droga armas y explosivos en la zona de Los Fuertes de Loreto y 

http://www.ngpuebla.com/puebla/38376si-rehabilita-camino-tlaltepango%23.UEng0bIf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/38375clausuran-bbva-bancomer-de-la-25-no-tiene-papeles%23.UEnhjrIf78Q
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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Guadalupe la noche del grito.  
 Recursos mal usados y falta de equipo de seguridad, eso es lo que están denunciando las autoridades.  
 La rendición de cuentas y el ejercicio del derecho al acceso de la información en la administración pública, 

promueve el alcalde ERP.  
 El secretario de Infraestructura, Antonio Gali, puso en marcha las obras de rehabilitación del camino a 

Tlaltepango, allí ya lo están dejando nuevo.  
 Los arquitectos dicen que la planeación de ve de ir más allá de los trienios y que hoy se tiene que pensar a 

largo plazo para que la ciudad y alcanzar el nivel que se merece.  
 Sobre la vivienda, continuidad de los programas exitosos, esto están pidiendo los inmobiliarios ahora que 

viene el cambio de gobierno de la República.  

 La Conducef, clausuran Bancomer, fíjese los del ayuntamiento clausuraron Bancomer de la 25 y la 16 de 
septiembre y la Conducef dijo que no hubo afectaciones. 

 Los locatarios del 5 de Mayo quieren sus locales en comodato, después del incendio. 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Un joven de 25 años fue baleado en lomas del sur recibió 2 disparos y fue trasladado al hospital general 
del sur  su familia exige justicia. 

 El ayuntamiento de puebla lanza la campaña  ser consentido un acercamiento con la ciudadanía  que 
busca transmitir información sobre tendencias suicidas, como identificar a alguien vulnerable y 
mecanismos de apoyo. 

 Pobladores de Francisco Z Mena  amenazan con realizar movilizaciones a la capital poblana si no liberan a 
los 26 detenidos tras el bloque estatal de la carretera 101 el paso 4 de septiembre. 

 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Hallaron el cadáver de un hombre en avanzado estado de descomposición en el río San Francisco, se 
ignora su identidad y las causas de su muerte.  

 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Evidencia Mondragón crisis en el PAN 
El presidente del Comité Ejecutivo Estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, aceptó que existe una crisis 
al interior de su partido debido a que se ha perdido el respeto institucional con el Gobierno del Estado. Ayer el 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, Blanca Jiménez Castillo, Eduardo Rivera Pérez, Juan Molinar Horcasitas y 

Max Cortázar se reunieron ante la presencia del presidente el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) Gustavo Madero 
Muñoz, para revisar la relación de respeto entre panistas y para que los diputados del PAN asuman su 
responsabilidad ante el instituto que los postuló. (Maritza Mena) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2685691.htm 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 El PAN no llegará dividido a los comicios del 2013: Myriam Arabian 
La delegada de la SEDESOL, Myriam Arabian, afirmó que ningún personaje está por encima del PAN, por lo que 
manifestó su confianza porque el partido salga fortalecido en torno a las decisiones a tomar por el manejo de la 
dirigencia estatal. A la vez lamentó la decisión de los diputados por la manera de llevar a cabo la reforma 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2685691.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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electoral, por lo que dijo que cada uno deberá asumir la consecuencia de sus actos, sin importar sean de 
extracción panista (Marco A. Mirón, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2685704.htm   

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Establecerá BUAP centro de Capacitación en torno a AUDI   
El rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez declaró que la universidad está lista para enfrentar el reto de 
establecer centros de capacitación en torno al desarrollo automotriz de Audi, contemplando instalar sedes en 

parques industriales aledaños a la construcción de la nueva planta. Declaró que existen pláticas adelantadas con 
el gobierno estatal y tiene entendido la existencia de una bolsa de 50 millones de pesos, destinada a toda esta 
estrategia con la finalidad de crear los grupos de trabajo preparados a las necesidades marcadas por la firma 

alemana. (Marco A. Mirón, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2685702.htm  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Acusan de tortura a SSP, en contra de manifestantes detenidos 
Habitantes de Francisco Z. Mena acusaron a la Secretaría de Seguridad Pública Estatal de amedrentar con 

encapuchados que portaban armas largas a los 200 manifestantes que protestaron el martes en contra de Pemex 
para pedir la pavimentación de una calle, y la inculparon de torturar a 26 personas que tiene detenidas. En rueda 
de prensa uno de los abogados Raúl Rodríguez de la Fuente mencionó que la Procuraduría General de Justicia ha 

pedido 1.3 millones como fianza de los detenidos para ponerlos en libertad. Acusó a la CEDH de omisión ante este 
hecho, porque no ha enviado visitadores a la PGJ donde están los campesinos. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2685606.htm 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Abandona CFE a comunidad de Nuevo Hidalgo 
En esta localidad perteneciente al municipio de Tlaola, los pobladores se quejan del abandono de la Comisión 
Federal de Electricidad (CFE) en los servicios que brinda, debido a que de los ocho transformadores que se ubican 
en la comunidad solamente funciona uno, lo que ocasiona deficiencias notables en el suministro de energía. Se 
trata de un problema de hace varios meses, los transformadores "de esos que parecen botecitos", describieron los 

vecinos, se fueron descomponiendo poco a poco hasta que quedó funcionando solamente uno y es el que tiene 
una sobrecarga de trabajo para abastecer a mil 300 habitantes. (Heriberto Hernández) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2685606.htm 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Reconoce Nácer error al no modificar Constitución en reforma electoral 

Enrique Nácer Hernández, presidente de la Comisión Permanente, reconoció que la LVIII Legislatura Local se 
equivocó al no reformar el lunes pasado la Constitución del Estado al mismo tiempo que se modificó el Código de 
Instituciones y Procedimientos Electorales (CIPEP), por lo que los diputados analizan jurídicamente como 
corregirán su omisión. El legislador de Nueva Alianza, quien como presidente de la Comisión fue clave en la 
reforma que se presentó, discutió, dictaminó, aprobó y se publicó en el Periódico Oficial en menos de 24 horas, 
reconoció la posibilidad de que ante esa omisión la reforma no entre en vigor en el proceso electoral 2013 sino 
hasta el siguiente proceso electoral 2013. (Efraín Núñez) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2685593.htm 
 

 
 
 
HERALDO 

 Se autodestapa diputado para dirigir la sección 23 del SNTE 
El diputado local de Nueva Alianza, Hugo Alejo Domínguez, se "auto destapó" para buscar la dirigencia de la 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2685704.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2685702.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2685606.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2685606.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2685593.htm
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sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), asegurando que tiene el apoyo de 
maestros. "Un grupo de maestros me postuló para participar en este proceso de renovación del liderazgo 
magisterial, concretamente de la secretaría general de la sección 23 del SNTE", reiteró en entrevista. Lo que está 
esperando -dijo el legislador- es que empiece el proceso para trabajar por sustituir a Eric Lara Martínez, actual 
líder de los docentes. Aseguró que es respetuoso de los tiempos marcados por la dirigencia nacional del SNTE, así 

como de la convocatoria, para poder participar en el proceso. (Andrés Herrera Ruiz ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51632-se-autodestapa-diputado-para-dirigir-la-
seccion-23-del-snte 
 
 

HERALDO 

 Analiza Congreso "corrección" a reforma electoral: Nácer 
Al aceptar que el Congreso se equivocó al aprobar la reforma electoral, el presidente de la Comisión Permanente 
de la legislatura local, Enrique Nacer Hernández, dio a conocer que harán estudios para hacer correcciones y 
saber si reforman la constitución o la dejan como está, que permita establecer su vigencia en 2013 o se va hasta 

2018. "Sabemos del costo de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) pudiera echar abajo esta 
reforma que hicimos al Código de Instituciones y Procesos Electorales del estado, eso lo tendríamos que asumir 
con toda responsabilidad", dijo. Sin embargo, de inmediato destacó en la entrevista que se le hizo en las 
instalaciones del edificio legislativo al término de la sesión de la Comisión Permanente, que "el asunto no tiene 
mayor trascendencia, hay cosas más importantes en Puebla como el arribo del Audi".  (Andrés Herrera Ruiz ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51633-analiza-congreso-correccion-a-reforma-

electoral-nacer 
 

 

 
 
 

SINTESIS 

 En Puebla debe prevalecer la ley ante todo: SGG 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, aseveró que en Puebla debe prevalecer la ley por 
encima de cualquier conflicto y reiteró que el gobierno actuará con la fuerza pública para garantizar la 
tranquilidad de todos los habitantes. Luego del enfrentamiento que se suscitó entre elementos policíacos y un 
grupo armado en el municipio de Palmarito Tochapan. En entrevista, el funcionario dijo tener poca información 
respecto al estado que existe en esa localidad; sin embargo, informó que son la Procuraduría General de Justicia 

(PGJ) y la Secretaría de Seguridad Estatal (SSP) las instancias encargadas de atender el problema. (Claudia 
Aguilar) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Participará Aguilar Chedraui en la XXIII reunión del Consejo Nacional de Salud 
La política nacional de salud y las estrategias para su aplicación, serán objeto de deliberación durante la XXIII  

Reunión Ordinaria del Consejo Nacional de Salud que durante este fin de semana se realizará en la Ciudad de 
Chihuahua, Chihuahua y a la que asiste Jorge Aguilar Chedraui, secretario de Salud del estado de Puebla. El 
encuentro que se verificará los días 7 y 8 de septiembre, contará con la participación del secretario de Salud 
federal, Salomón Chertorivski Woldemberg, el comisionado nacional del Seguro Popular, David García Junco 
Machado y los titulares del sector Salud de todas las entidades federativas del país. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 VWM ha ensamblado 217 mil 51 Jettas en Puebla 

El Nuevo Jetta de Volkswagen producido en Puebla suma 18 de cada 100 automóviles generados en México entre 
enero y agosto del 2012, conforme la AMIA. Volkswagen de México ubicó al modelo Jetta como el de mayor 
volumen ensamblado en el país con más de 217 mil unidades en los primeros cuatro bimestres del año de 1.2 
millones de automóviles producidos en el país en ese periodo, conforme indicadores de la Asociación Mexicana de 
la Industria Automotriz (Amia). (Mauricio García León) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51632-se-autodestapa-diputado-para-dirigir-la-seccion-23-del-snte
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51632-se-autodestapa-diputado-para-dirigir-la-seccion-23-del-snte
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51633-analiza-congreso-correccion-a-reforma-electoral-nacer
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51633-analiza-congreso-correccion-a-reforma-electoral-nacer
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Economía con síntomas de desaceleración 
Por cuarto mes consecutivo el Sistema de Indicadores Cíclicos que elabora el Inegi reportó un descenso con 
síntomas de desaceleración de la economía mexicana. El Inegi en su Sistema de Indicadores Cíclicos permite 
determinar la fase del ciclo económico en la que se encuentran sus dos indicadores compuestos, donde en el 

Indicador Coincidente refleja el estado general de la economía, que en junio de 2012 continuó ubicándose en la 
fase expansiva del ciclo económico al registrar un valor de 100.8 puntos, lo que representa un incremento de 

0.06 puntos respecto al mes anterior. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Voto universal sería la última estancia: SNTE 51 
El Secretario General de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) Cirilo Salas 
Hernández, informó que el voto universal dentro del magisterio sería la última instancia utilizada para la elección 

del nuevo líder de la organización. Dicho sufragio representaría que todos los adheridos tengan derecho de elegir 
en urnas a sus representantes y estos no sean nombrados a través de delegados como requiere la convocatoria. 
Cabe mencionar que hace algunas semanas un grupo de maestros de la sección 51 dieron a conocer su 
inconformidad por la elección a través de delegados pues esta no asegura la democracia. (Abel Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Traerá grande beneficios Audi para Puebla: Agüera 
Durante la instalación del Consejo de Educación del Estado, el rector de la Benemérita Universidad Autónoma de 

Puebla (BUAP) Enrique Agüera Ibáñez, hizo un llamado a todos los sectores de la sociedad para que dejen a un 
lado diferencias y proponerse construir juntos grandes decisiones que contribuyan en beneficio de la entidad, 
como la instalación de Audi. El administrador central de la máxima casa de estudios, reiteró que la selección que 
realizó la empresa alemana automotriz, refleja la importancia de ejercicios colectivos, como los del propio consejo 
estatal de educación. (Abel Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 El PAN asegura que llegará unido al 2013 
La delegada de la Secretaría de Desarrollo Social en Puebla, Myriam Arabian Couttolenc, aseguró que el Partido 
Acción Nacional (PAN), en Puebla logrará llegar unido al próximo proceso electoral 2013, ya que a pesar de los 
problemas internos en su partido, el PAN es más que un solo personaje. ―El partido es más que un personaje, el 
PAN es una institución y están dadas las condiciones para redimir todas las diferencias que hay en este momento 
al interior del panismo‖. Entrevistada al respecto, poco después de firmar un acuerdo de colaboración con el 

ayuntamiento de Puebla, la panista aseguró que nadie puede presumir de lograr un control total pues el PAN es 
más que una persona, ya que se trata de toda una institución. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100051 

 
INTOLERANCIA  

 “Triste y vergonzoso lo que sucede en el PAN” 
La diputada local Ana María Jiménez Ortiz declaró sentirse triste y avergonzada por lo que sucede al interior del 

Partido Acción Nacional. No obstante, pidió a los órganos del instituto político pensar muy bien antes de invitar a 
ciudadanos para que lo representen en el Congreso si éstos al final reciben presiones y humillaciones de otras 
partes. En entrevista, la legisladora quien junto con su compañero Juan Carlos Espina von Roehrich votaron en 
contra de la reforma electoral la cual consideraron como ilegal, pero además para intervenir en la vida de un 

partido político aceptó que hay una división en la bancada de Acción Nacional con tres diputados que siguen los 
principios y el resto que se han alejado de los mismos. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100082 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100051
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100082
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INTOLERANCIA  

 “Inviable técnicamente la reforma electoral” 
El ahorro que presumen los diputados por atrasar el inicio de la jornada electoral es irrisorio, consideró el doctor 

en Derecho, Herón García. Herón García, quien fue consejero electoral, conoce al dedillo el funcionamiento de la 
estructura electoral y estima que, tal y como plantearon el pasado lunes el fundamento de la reforma fast track, 
éste no implica un ahorro serio. El lunes pasado los legisladores hicieron la apología de la reforma electoral 
aprobada súbitamente señalando que habría un importante ahorro al retrasarse cuatro meses el inicio del proceso 
electoral 2013, lo que generaría ahorros cercanos a los 8 millones de pesos. (Mario Martell) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100080 

 
INTOLERANCIA  

 Reina la opacidad en el Congreso: Mondragón 
Al reconocer que al interior del PAN en el estado se vive una evidente crisis eso no implica que haya ruptura entre 
los militantes, señaló el presidente del Comité Directivo Estatal de ese instituto político, Juan Carlos Mondragón. 

No obstante, afirmó que solicitaron al Congreso del estado toda la información para sustentar la acción de 
inconstitucionalidad de la reforma de la ley electoral, donde los diputados decidieron cambiar las fechas de los 
comicios de 2013; sin embargo, dijo que hay obstrucción de los legisladores para avanzar con el recurso. (Samuel 
Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100081 

 

 
 
CAMBIO  

 Nácer reconoce error en la #LeyAntiYunque 

El diputado de Nueva Alianza, Enrique Nácer Hernández, reconoció que fue un error del Congreso del estado 
reformar el Código de Instituciones y Procedimientos Electorales del estado para atrasar el proceso comicial hasta 
el próximo año sin haber reformado el artículo 3 de la Constitución local. El lunes pasado, los diputados locales 
aprobaron en fast track una reforma electoral con la que el proceso iniciará hasta febrero. La modificación fue 
criticada por la dirigencia estatal del PAN, incluso por algunos diputados del blanquiazul, pues se aseguró que se 
utilizó para frenar la permanencia de Juan Carlos Mondragón como líder estatal. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/politica/070912-le-politica-n-cer-reconoce-error-en-la-

leyantiyunque.htm 

 
CAMBIO  

 Descartado que siga al frente de AN: Mondragón 
El presidente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón, cerró toda posibilidad de continuar al frente del partido, 
después de informar de la primera reunión de la Comisión Especial del CEN el día de ayer, aseguró que el tema de 
su permanencia es lo menos importante en las mesas de diálogo, ya que buscará una conciliación entre el 
gobierno del estado y el PAN.. (Gerardo Ruiz) 

http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/politica/070912-gr-politica-descartado-que-siga-al-frente-de-
an-mondrag-n.htm 

 
CAMBIO  

 Aplaude Myriam Arabian decisión del CEN del PAN 
Luego de que el presidente estatal del Partido Acción Nacional, Juan Carlos Mondragón, dio a conocer que 
sostuvieron la primera sesión de la Comisión Especial del CEN, la tarde de ayer para definir estrategias al interior 

del partido de cara a las elecciones del 2013, Myriam Arabian Couttolenc aplaudió la determinación de la 
dirigencia nacional para ―dirimir‖ las diferencias a través del diálogo. En entrevista al finalizar la presentación del 
Programa de Rescates Públicos, la delegada federal aseguró que este tipo de dificultades partidistas siempre han 
existido en Acción Nacional, donde los procesos internos son públicos, por lo tanto, las diferencia entre los 
militantes son más evidentes. (Gerardo Ruiz) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/politica/070912-gr-politica-aplaude-myriam-arabian-decisi-n-
del-cen-del-pan.htm 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100080
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100081
http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/politica/070912-le-politica-n-cer-reconoce-error-en-la-leyantiyunque.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/politica/070912-le-politica-n-cer-reconoce-error-en-la-leyantiyunque.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/politica/070912-gr-politica-descartado-que-siga-al-frente-de-an-mondrag-n.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/politica/070912-gr-politica-descartado-que-siga-al-frente-de-an-mondrag-n.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/politica/070912-gr-politica-aplaude-myriam-arabian-decisi-n-del-cen-del-pan.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/politica/070912-gr-politica-aplaude-myriam-arabian-decisi-n-del-cen-del-pan.htm
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CAMBIO  

 Contratarán a trabajadores de Audi hasta 2014 y 2015 
Las contrataciones de los obreros que trabajarán en la planta armadora de Audi se darán entre 2014 y 2015, 
afirmó el vicepresidente de Relaciones Corporativas y Estrategia de Volkswagen, Thomas Karig. En entrevista en 
el noticiario de Ultra Noticias, el directivo de la armadora alemana reconoció que Audi ofrecerá muy buenos 
salarios a sus trabajadores, por lo que la automotriz deberá asegurarse de tener a los mejores elementos para la 

fabricación de sus modelos de lujo. ―Se imaginaran que una empresa como Audi va a ofrecer condiciones 

competitivas en ese sentido (salario), por su puesto la empresa va a traer los mejores elementos para hacer los 
mejores autos, la industria automotriz tiene buenos salarios, y la planta de Audi no va a ser la excepción‖. 
(Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/especial/070912-om-especial-contratar-n-a-trabajadores-de-
audi-hasta-2014-y-2015.htm 
 

 

  
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Acepta el Congreso errores en reforma electoral; PAN sigue firme, acudirá a la SCJN 
El presidente de la Comisión Permanente del Congreso local, Enrique Nacer Hernández, reconoció que los 

diputados se equivocaron al aprobar una reforma al código electoral el lunes pasado sin modificar la Constitución 

de Puebla, por lo que confirmó que se realizarán las adecuaciones necesarias a la Carta Magna la próxima 
semana. Lo que se busca es evitar que el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Acción Nacional (PAN) inicie 
la acción de inconstitucionalidad que anunció el presidente de ese partido, Gustavo Madero Muñoz, señaló.  
(Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acepta-el-congreso-errores-en-reforma-electoral-pan-
sigue-firme-acudira-a-la-scjn_id_13189.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Acuerdan Moreno Valle y Mondragón no dirimir conflictos en medios 
En la primera reunión de la Comisión Especial que integró el PAN nacional para resolver los conflictos partidistas 
de Puebla, los acuerdos alcanzados resultaron convenientes para el grupo del presidente estatal, Juan Carlos 

Mondragón Quintana, ya que se definieron las reglas bajo las cuales se conducirán los líderes del partido con el fin 
de evitar más ―madruguetes‖. Según fuentes del instituto político, uno de los compromisos que asumieron tanto 

el gobernador Rafael Moreno Valle como Juan Carlos Mondragón es el dejar de dirimir sus diferencias ante los 
medios de comunicación. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acuerdan-moreno-valle-y-mondragon-no-dirimir-
conflictos-en-medios_id_13208.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Critican ONG de Puebla y Tlaxcala dispendio en gobierno de Moreno Valle 
Organizaciones de Derechos Humanos de Puebla y Tlaxcala criticaron el dispendio que ha ejercido el gobierno de 
Rafael Moreno Valle en gastos como la compra de un helicóptero de lujo y la iniciativa aprobada por el Congreso 

para brindar escoltas a los ex gobernadores de manera vitalicia con cargo al estado. Lo anterior fue expresado en 
el marco de una rueda de prensa para anunciar el Tercer Encuentro de Organizaciones de la Sociedad Civil 
Puebla–Tlaxcala, que se realizará en el vecino estado el próximo 27 de septiembre. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/critican-ong-de-puebla-y-tlaxcala-dispendio-en-gobierno-

de-moreno-valle_id_13201.html     

 

 
 

MILENIO  

 El gobierno del estado va a ser respetuoso de reforma electoral 
El secretario General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, aseguró que la administración estatal se 

http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/especial/070912-om-especial-contratar-n-a-trabajadores-de-audi-hasta-2014-y-2015.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/especial/070912-om-especial-contratar-n-a-trabajadores-de-audi-hasta-2014-y-2015.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acepta-el-congreso-errores-en-reforma-electoral-pan-sigue-firme-acudira-a-la-scjn_id_13189.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acepta-el-congreso-errores-en-reforma-electoral-pan-sigue-firme-acudira-a-la-scjn_id_13189.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acuerdan-moreno-valle-y-mondragon-no-dirimir-conflictos-en-medios_id_13208.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acuerdan-moreno-valle-y-mondragon-no-dirimir-conflictos-en-medios_id_13208.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/critican-ong-de-puebla-y-tlaxcala-dispendio-en-gobierno-de-moreno-valle_id_13201.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/critican-ong-de-puebla-y-tlaxcala-dispendio-en-gobierno-de-moreno-valle_id_13201.html
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mantendrá ―respetuosa‖ a la reforma electoral aprobada por el Congreso estatal. El funcionario evitó calificar esta 
medida y consideró que sólo los legisladores o el Instituto Electoral del Estado (IEE) podrán opinar respecto a la 
viabilidad de las modificaciones al código de procesos electorales. ―Entiendo que la lógica era que reducir los 
periodos disminuirían los gastos de campaña, al menos eso argumentaron; pero nosotros nos mantendremos 
respetuosos de las decisiones que ellos tomen‖. (Guillermo Castillo) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/44b2dcfc48046dad4426fd7fa1d5b2dd     
 
MILENIO  

 Establecen en la Comisión Especial reglas de diálogo  

En la primera reunión de la Comisión Especial que analizará la renovación o no de la dirigencia estatal del PAN 
sólo se establecieron las reglas del diálogo y se acordó que los integrantes de la misma se reunirán la próxima 
semana. El encuentro que se llevó a cabo en el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN, en la Ciudad de México, 
estuvieron presentes Juan Molinar Horcasitas y Max Cortazar, en representación de la dirigencia nacional. 
También estuvo el gobernador Rafael Moreno Valle y el senador Javier Lozano Alarcón, en sustitución de la 
diputada federal y aspirante a la presidencia del CDE, Blanca Jiménez Castillo. (María Pineda) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/44b2dcfc48046dad4426fd7fa1df0c2b      
 
MILENIO  

 Acusan presunta tortura de policías a 26 detenidos 
Familiares y amigos de los 26 detenidos el pasado 4 de septiembre en Francisco Z. Mena, acusaron de tortura a 
elementos de la policía estatal y de la Procuraduría General de Justicia (PGJ). Héctor Rojas, uno de los ejidatarios, 
apuntó que los aprehendidos permanecieron aislados por lo menos 12 horas tras el enfrentamiento registrado en 

aquel municipio y afirmó que después de ubicarlos, la autoridad impidió cualquier contacto con ellos. Sin 
embargo, indicó que se pudo ver al menos a tres de ellos severamente golpeados, cuando se les trasladó de la 

Secretaría de Seguridad Pública a las nuevas oficinas de la PGJ para rendir sus declaraciones preparatorias. 
(Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/44b2dcfc48046dad4426fd7fa1de3562   
 

 
 

E-CONSULTA 

 Manzanilla a favor de que reforma electoral entre en vigor en 2018 
Luego de que los diputados locales dieran a conocer que la reforma electoral que aprobaron el pasado lunes 
podría entrar en vigor hasta el año 2018, el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, comentó 
que esto podría ayudar a mejorar la implementación del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales. 

Este tiempo adicional podría servir para la planeación de las modificaciones que tendría que hacer el Instituto 
Electoral del Estado, el cual se ve directamente afectado con la reforma, señaló Manzanilla Prieto. (Shanik David) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2661 
 

 

E-CONSULTA 

 Zavala: No es tiempo de destapes para sucesión en CEN del PRI 
Para el ex candidato al gobierno del estado de Puebla y actual diputado federal priísta, Javier López Zavala, más 
allá de las aspiraciones del ex gobernador poblano, Melquiades Morales Flores, de convertirse en el próximo 
presidente del CEN del PRI, hay otras figuras a nivel nacional que en su momento también externarán su 

aspiración. Aunque aclaró que Melquiades Morales es un político con experiencia. Entrevistado en el Palacio 
Legislativo de San Lázaro luego de un simulacro de desalojo del recinto, el también ex secretario de Desarrollo 
Social del gobierno de Puebla, aclaró que aún no es tiempo de destapes para suceder a Pedro Joaquín Coldwell en 

la presidencia del Comité Ejecutivo Nacional del PRI. (Alfredo Plascencia Sánchez) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2656 
 
 

E-CONSULTA 

 Confía Myriam Arabian en que PAN superará conflictos con diálogo 
Tras calificar que ―el PAN es más que un personaje‖, en alusión directa al gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, 
la delegada de la Sedesol en Puebla, Myriam Arabián Couttolenc, consideró que los conflictos son normales al 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/44b2dcfc48046dad4426fd7fa1d5b2dd
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/44b2dcfc48046dad4426fd7fa1df0c2b
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/44b2dcfc48046dad4426fd7fa1de3562
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2661
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2656
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interior de cualquier partido político. Asimismo, consideró que la definición del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de 
establecer una mesa de diálogo será suficiente para dirimir los conflictos, así como también para que el instituto 
político se prepare para el proceso electoral de 2013. (Jorge Pérez) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2654 
 
 

E-CONSULTA 

 Prometen equidad en renovación de sección 51 del SNTE 

El delegado del Comité Ejecutivo Nacional del SNTE, Fermín Trujillo Fuentes, prometió equidad en el proceso de 
renovación de la secretaría general de la sección 51 en Puebla  Aseguró que sostiene reuniones con los diferentes 

aspirantes a suceder al actual líder, Cirilo Salas Hernández, para conocer las distintas propuestas que tienen. 
―Todos tendrán las mismas oportunidades de ocupar la dirigencia estatal del sindicato, pero habrá que ver el 
peso, así como las propuestas de cada uno, para así ir buscando la unidad, pues en cada congreso para la 
renovación se busca este factor‖, comentó en entrevista. (Jaime Zambrano)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/promete-delegado-del-snte-

equidad-en-renovacion-de-seccion-51 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Reforma Electoral, competencia del legislativo: Manzanilla 
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, señaló que la reforma electoral aprobada en el 

Congreso del Estado y que ya fue corregida por los diputados a fin de que entre en vigor hasta el año 2017 
ayudará a que los órganos encargados de realizar la elección tengan más tiempo. Entrevistado al concluir una 
charla con alumnos de la Derecho de la Universidad Anáhuac, el encargado de las políticas internas del gobierno 
estatal se dijo respetuoso del tema al ser un asunto que le compete al Poder Legislativo. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/reforma_electoral_competencia_del_legislativo_manzanilla 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Procuraduría deja seguridad en Palmarito Tochiapa 
El enfrentamiento que se registró en Palmarito Tochapan entre delincuentes y elementos de la policía ministerial, 
hasta ahora tiene como línea de investigación el robo y se descarta que haya sido un enfrentamiento de las 
familias los Aquino y los Fuentes que en otro tiempo eran los responsables de la violencia en ese lugar. El 
Procurador de Justicia, Víctor Carrancá Bourguet adelantó lo anterior, al término de su conferencia en el 

Tecnológico de Monterrey, Campus Puebla al participar en el Segundo Congreso de Perspectiva Jurídica. (Pilar 
Bravo) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/procuraduria_deja_seguridad_en_palmarito_tochiapa 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Publicación del programa oficial y bando de fiesta patrias en Cholula 
Será este jueves 7 de septiembre cuando las autoridades del Municipio de San Pedro Cholula peguen el Bando de 
Fiestas Patrias en la Plaza de la Concordia y sitios representativos de la cabecera y 13 Juntas Auxiliares, a fin de 

informar a los ciudadanos al respecto de las actividades que este año se realizarán con motivo de la 
conmemoración del CCII Aniversario del inicio de nuestra independencia nacional. Los actos iniciarán con una 
ceremonia en el patio de la Presidencia Municipal en donde las autoridades publicaran el programa oficial de las 
fiestas patrias. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/publicacion_del_programa_oficial_y_bando_de_fiesta_patrias_en_cholula 
 

PERIODICO DIGITAL 

 SNTE 51 garantiza apertura para nuevos cuadros 
Cirilo Salas Hernández, secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Sección 
51, aseguró que la organización camina tranquila y en unidad rumbo a la renovación del próximo 18 y 19 de 

septiembre. El todavía líder sindical del magisterio, manifestó que cada uno de los aspirantes se ha comportado a 
la altura y refirió que existen las condiciones de incorporar nuevos cuadros. "Nosotros le estamos apostando que 
se incorporen nuevos cuadros con perfiles académicos, también que los compañeros del comité seccional 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2654
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/promete-delegado-del-snte-equidad-en-renovacion-de-seccion-51
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/promete-delegado-del-snte-equidad-en-renovacion-de-seccion-51
http://periodicodigital.com.mx/notas/reforma_electoral_competencia_del_legislativo_manzanilla
http://periodicodigital.com.mx/notas/procuraduria_deja_seguridad_en_palmarito_tochiapa
http://periodicodigital.com.mx/notas/publicacion_del_programa_oficial_y_bando_de_fiesta_patrias_en_cholula
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fortalezcan; yo creo que cabemos todos, estamos construyendo una gama de posibilidades, donde todas las 
instituciones quepan", expresó. (Cristóbal Lobato)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/snte_51_garantiza_apertura_para_nuevos_cuadros_ 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Gobierno promete actuar con firmeza tras balacera en Tochapan 
El Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, mencionó que el gobierno actuará con toda firmeza en 
Palmarito Tochapan, tras la balacera ocurrida la tarde de este miércoles donde resultaron heridos elementos de la 

policía ministerial y donde una persona se encuentra detenida. Entrevistado a su arribo a la Universidad Anáhuac, 

señaló que la PGJ se está haciendo cargo de las investigaciones, por lo que esta instancia dará una postura oficial 
de lo sucedido. "Hemos hecho operativos en la zona, hay una serie de conflictos entre las dos familias ya se 
habían tranquilizado las cosas, lo ocurrido son hechos desafortunados, nosotros seguiremos investigando y 
actuando con la ley en la mano", sentenció. (Alejandra Bautista)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_promete_actuar_con_firmeza_tras_balacera_en_tochapan 
 

  
 

 
IMAGEN POBLANA  

 SITIAVW planea obtener el contrato colectivo de Audi 
Una vez confirmada la inversión de Audi para el estado de Puebla, en el municipio de San José Chiapa, el Sindicato 
Independiente de la empresa Volkswagen iniciará la búsqueda del contrato colectivo de trabajo de la empresa de 

los cuatro aros. Felipe Pérez, secretario de Trabajo del SITIAVW, comentó que aún no hay nada, porque señaló que 

todo es ―paso a paso‖ y por el momento el gobierno del estado está trabajando en los terrenos donde la compañía 
automotriz iniciará construcción de su planta para el 2013. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/sitiavw-planea-obtener-el-contrato-colectivo-de-audi  
 

IMAGEN POBLANA 

 Edil de San Andrés inicia obra en Acatepec 

El presidente Municipal de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa, dio el banderazo al adoquinamiento de las 
calles Acatlán y Atzala, pertenecientes a la Junta Auxiliar de San Francisco Acatepec. Con una inversión de 
878,937 pesos se cubrirá un área 1,520.71 metros cuadrados de adoquín beneficiando así a poco más de 1,100 
personas de la región. En el acto, el edil anunció la adquisición de un predio de 8,000 metros cuadrados para la 
ampliación del panteón de dicha Junta Auxiliar, para lo cual el ayuntamiento aportó 2‘250,000 pesos y la 

comunidad una cantidad similar. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/edil-de-san-andres-inicia-obra-en-acatepec 
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Niega Gali que se promueva en espectaculares a través de su hijo 
El secretario de Infraestructura en el estado, Antonio Gali Fayad, aseguró que no se está promoviendo a través de 

sus hijos para ganar ser el candidato a la presidencia municipal de Puebla en 2013. Luego de que en varios 
puntos de la ciudad aparecieron espectaculares con la leyenda ‗Tony Gali‘ bajo el pretexto de promover iniciativas 
legislativas, el funcionario estatal aseguró que él no tiene nada que ver. ―Es sólo una manera de informar las 
iniciativas que él ha venido presentando al Congreso, y bueno, que se platique con los demás diputados‖, 
comentó sobre el tema. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=45435 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Alcanzaremos cobertura total en Educación Media Superior: LMV 
La Secretaría de Educación Pública (SEP), pretende alcanzar la cobertura de la educación media superior al 

término del sexenio, pues actualmente en este rubro la entidad ha tenido un crecimiento superior con respecto a 
los demás estados del país pues fue de un 8. 2 por ciento, aunque este avance aún es insuficiente. Lo anterior lo 
dio a conocer el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, tras participar en la segunda sesión 

http://periodicodigital.com.mx/notas/snte_51_garantiza_apertura_para_nuevos_cuadros_
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_promete_actuar_con_firmeza_tras_balacera_en_tochapan
http://www.imagenpoblana.com/2012/sitiavw-planea-obtener-el-contrato-colectivo-de-audi
http://www.imagenpoblana.com/2012/edil-de-san-andres-inicia-obra-en-acatepec
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=45435
http://www.contraparteinformativa.com/
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ordinaria del Consejo de Educación del Estado de Puebla, en el cual se instalaron diversos comités para la 
planeación de la educación superior, media superior y básica. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Alcanzaremos-cobertura-total-
en-Educacion-Media-Superior:-LMV&id=45433 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Diputados, arrodillados al gobernador: Ana Teresa 
De descerebrados, obedientitos y arrodillados al Ejecutivo, calificó la panista Ana Teresa Aranda a los 11 
diputados del PAN en el Congreso del Estado que avalaron la reforma a la Ley Electoral, donde se pretenden 

acortar los tiempos de la elección. En entrevista vía telefónica, la albiazul aseguró que con la aprobación de esta 
reforma electoral solo se confirmó que la mayoría de los diputados panistas están al capricho del gobernador del 
estado Rafael Moreno Valle y que han dejado de lado los intereses del partido y de los ciudadanos. (Angélica 
Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Diputados,-arrodillados-al-
gobernador:-Ana-Teresa--&id=45432 

 
CONTRA PARTE INFORMATIVA  

 Advierte Manzanilla cárcel para implicados de Palmarito Tochapan  
Entrevistado al arribar a la Universidad Anáhuac en donde imparte una ‗cátedra‘ a estudiantes de la institución, el 
funcionario  aseguró que la Procuraduría General de Justicia (PGJ), ya se está encargando del asunto tras la 
balacera que se registró en la tarde-noche de ayer. Afirmó que la trifulca dejó dos ministeriales heridos y una 
persona, un menor de edad detenido, quien ya rinde su respectiva declaración. Según la información que se 

difundió anoche a través de un comunicado de prensa, de manera preliminar, policías realizaban  un patrullaje en 

la zona cuando detectaron que  a bordo de un vehículo iban  tres personas armadas. (Isaac Jiménez Pérez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Advierte-Manzanilla-carcel-para-
implicados-de-Palmarito-Tochapan-&id=45425 
 
 

CONTRA PARTE INFORMATIVA  

 Cometimos un error al aprobar la reforma electoral: Nácer 
En entrevista el presidente de la Comisión Permanente del Congreso del Estado, Enrique Nácer Hernández, 
confirmó que Fué un error el aprobar en tan solo 4 horas una iniciativa como la Reforma a la Ley Electoral, ya que 
por las prisas no contemplaron que violaban más leyes como el Artículo 105 de la Constitución Política del Estado 
de Puebla.―Yo creo que fue un error, el que no lo hayamos considerado, que sí se tenían los elementos; sin 

embargo, no se dieron, lo único que tenemos que hacer es corregirlo‖, sentenció. El legislador del Partido Nueva 
Alianza sentenció que lo ―único‖ que faltó es que presentaran el procedimiento para la reforma a la Constitución, 

por lo que minimizó el conflicto que se encuentra en estos momentos. (Angélica Patiño Guevara) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Cometimos-un-error-al-aprobar-
la-reforma-electoral:-Nacer&id=45427 

  

 
 

PUEBLA ONLINE 

 La Comisión Permanente reconoce que hubo errores en la reforma electoral de Puebla 
Tras reconocer que los diputados locales se equivocaron al hacer cambios al Código Electoral sin modificar la 
Constitución Política de Puebla, el presidente de la Comisión Permanente del Congreso, Enrique Nácer Hernández, 
adelantó que harán las adecuaciones necesarias a la reforma y con ello evitar que la SCJN la declaré 
anticonstitucional. Entrevistado dijo: ―Los diputados integrantes de la comisión que hicieron el dictamen de 

aprobación están verificando cómo haremos las modificaciones a la Constitución… habrá que ver si es procedente 
o no hacer la modificación, fue un error habrá que reconocerlo y no queremos que se vuelva a repetir‖. (P. On 
Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29994:la-comisi%C3%B3n-permanente-
reconoce-que-hubo-errores-en-la-reforma-electoral-de-puebla&Itemid=127 
 

 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Alcanzaremos-cobertura-total-en-Educacion-Media-Superior:-LMV&id=45433
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Alcanzaremos-cobertura-total-en-Educacion-Media-Superior:-LMV&id=45433
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Diputados,-arrodillados-al-gobernador:-Ana-Teresa--&id=45432
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Diputados,-arrodillados-al-gobernador:-Ana-Teresa--&id=45432
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Advierte-Manzanilla-carcel-para-implicados-de-Palmarito-Tochapan-&id=45425
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Advierte-Manzanilla-carcel-para-implicados-de-Palmarito-Tochapan-&id=45425
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Cometimos-un-error-al-aprobar-la-reforma-electoral:-Nacer&id=45427
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Cometimos-un-error-al-aprobar-la-reforma-electoral:-Nacer&id=45427
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29994:la-comisi%C3%B3n-permanente-reconoce-que-hubo-errores-en-la-reforma-electoral-de-puebla&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29994:la-comisi%C3%B3n-permanente-reconoce-que-hubo-errores-en-la-reforma-electoral-de-puebla&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/
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RETO DIARIO 

 Reconocen diputados llegada de Audi a Puebla 
Durante la sesión de la Comisión Permanente del Congreso del Estado de Puebla, que integraron los Diputados 
Enrique Nácer Hernández, Ramón F. López Campos, Jesús Salvador Zaldívar Benavides, Alejandro Oaxaca 
Carreón, Jorge Gómez Carranco, Hugo Alejo Domínguez, Ana María Jiménez Ortiz, Iván Conrado Camacho y 
Zeferino Martínez, el Diputado Hugo Alejo Domínguez, presentó un posicionamiento con relación a la inversión 
que realizará la empresa Audi en el Estado de Puebla, destacando, el trabajo de la administración que encabeza el 

Gobernador Rafael Moreno Valle, al tiempo, de señalar que la inversión de Audi, será de mil 300 millones de 

dólares, con lo que se materializará la creación de 20 mil empleos temporales y 10 mil permanentes. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reconocen-diputados-
llegada-de-Audi-a-Puebla&id=34649 
 
RETO DIARIO 

 Aguilar Chedraui participa en la XXIII reunión del Consejo Nacional de Salud 
La política nacional de salud y las estrategias para su aplicación, serán objeto de deliberación durante la XXIII 
Reunión Ordinaria del Consejo Nacional de Salud que durante este fin de semana se realizará en la Chihuahua, y 

a la que asiste Jorge Aguilar Chedraui, Secretario de Salud del Estado de Puebla. El encuentro que se verificará 
los días 7 y 8 de septiembre, contará con la participación del Secretario de Salud Federal Salomón Chertorivski 
Woldemberg, el Comisionado Nacional del Seguro Popular, David García Junco Machado y los titulares del sector 
salud de todas las entidades federativas del país. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aguilar-Chedraui-participa-

en-la-XXIII-reunion-del-Consejo-Nacional-de-Salud&id=34653 
 

RETO DIARIO 

 Ana María Jiménez pide relevo de Riestra por reforma electoral 
La diputada local del PAN, Ana María Jiménez Ortiz, consideró oportuno cambiar a Mario Riestra Piña, como 

coordinador de la fracción parlamentaria albiazul en el Congreso del Estado, sin embargo, dejó en claro que la 
decisión sólo compete al Comité Directivo Estatal (CDE). Entrevistada en las instalaciones del Poder Legislativo, la 
diputada, comentó que ella trabajará con Mario Riestra Piña o cualquier otro coordinador que se encargue de los 
trabajos de la bancada durante el tercer periodo de sesiones.(Jesús Lemus) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ana-Maria-Jimenez-pide-
relevo-de-Riestra-por-reforma-electoral&id=34635 
 

RETO DIARIO 

 Inicia PGJ averiguación por bloqueo de carretera en Francisco Z. Mena 
El pasado martes 4 de septiembre, durante varias horas, un grupo de pobladores mantuvo bloqueada la Carretera 

Estatal 101 en el kilómetro 50+500 del tramo que conduce de la junta auxiliar de Villa Lázaro Cárdenas 
perteneciente al municipio de Venustiano Carranza hacia el municipio de Francisco Z. Mena. Por lo anterior y para 
liberar la vía de comunicación, elementos de la Policía Estatal Preventiva aseguraron a 25 hombres y 1 mujer que 
fueron puestos a disposición del agente del ministerio público. (Redacción)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Inicia-PGJ-averiguacion-
por-bloqueo-de-carretera-en-Francisco-Z.-Mena&id=34630 

 
INFORMACION NACIONAL 

 
 

 
EL UNIVERSAL  

 Arman colaboradores de EPN proyecto para fortalecer IFAI 
Claudia Ruiz Massieu Salinas, integrante del equipo de transición del presidente electo Enrique Peña Nieto, y los 
legisladores priístas Arely Gómez y Francisco Arroyo intensificaron sus reuniones a fin de concretar la iniciativa para 

dar mayor autonomía y facultades al Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos (IFAI), que 
se prevé llegue al Congreso de la Unión la próxima semana. El eje de esta reforma es ampliar las competencias del 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reconocen-diputados-llegada-de-Audi-a-Puebla&id=34649
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http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aguilar-Chedraui-participa-en-la-XXIII-reunion-del-Consejo-Nacional-de-Salud&id=34653
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aguilar-Chedraui-participa-en-la-XXIII-reunion-del-Consejo-Nacional-de-Salud&id=34653
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ana-Maria-Jimenez-pide-relevo-de-Riestra-por-reforma-electoral&id=34635
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ana-Maria-Jimenez-pide-relevo-de-Riestra-por-reforma-electoral&id=34635
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Inicia-PGJ-averiguacion-por-bloqueo-de-carretera-en-Francisco-Z.-Mena&id=34630
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IFAI para que éste no sólo revise a la administración federal, sino que pueda tener injerencia en las decisiones de 
los organismos en la materia en las entidades federativas y el Distrito Federal.  (Elena Michel) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40270.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Peña Nieto: es hora de coincidir, no de discrepar 

Enrique Peña Nieto, presidente electo de México, definió el combate a la pobreza como ―el compromiso mayor y 
prioritario‖ que tendrá su administración. De gira por Durango llamó a deponer las diferencias ―legítimas y 
naturales que tengamos‖ pues, asentó, por encima de las divergencias está el interés nacional, el de mantener 

unida a la sociedad, y actuar de manera conjunta en acciones para superar los rezagos del país. Acompañado por el 
gobernador Jorge Herrera Caldera y por su vicecoordinadora para Política Social, Rosario Robles, el próximo 
mandatario del país.  (Francisco Reséndiz) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40271.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Revisará grupo bicameral iniciativas preferentes de FCH 
Emilio Gamboa Patrón, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, informó la creación de grupos de 
trabajo con diputados federales para trabajar y, en su caso, aprobar las iniciativas preferentes que el presidente 
Felipe Calderón envío al Congreso de la Unión. Gamboa explicó que en el PRI ―ya se están apuntando para trabajar‖ 
estos temas y que estarán en el debate Armando Neyra, líder de la CTM; Joel Ayala, de la FSTSE; Isaías González, 
de la CROC, y Carlos Romero Deschamps, del sindicato petrolero. (Francisco Nieto) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40272.html  
 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Calzonzin vive en Puebla 

El martes pasado en esta columna presenté los argumentos jurídicos que demostraban la inconstitucionalidad 
de la ley electoral aprobada, ―sobre las rodillas‖, por la mayoría de los diputados locales la mañana del lunes. 
En esa entrega expliqué que una acción de inconstitucionalidad provocaría un revés político para el gobernador 
Moreno Valle, quien —por un capricho— ordenó a los legisladores aprobar una ley, con el único propósito de 

que el líder estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón, fuera apartado del cargo para así manipular las 
candidaturas del 2013 a su entero antojo. No se necesitaba ser un profundo analista jurídico para determinar 

que la SCJN decretaría la inconstitucionalidad del berrinche morenovallista. 
Fue la mañana del martes cuando el presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, Gustavo Madero, 
anunció en su cuenta de Twitter que impugnarían la ley morenovallista a través de una Acción de 
Inconstitucionalidad. Sin duda, la postura blanquiazul era una prueba fehaciente del rompimiento entre la 
dirigencia nacional del PAN y el gobierno de Rafael Moreno Valle quien prefirió confrontarse con su partido 
antes que aceptar la determinación de la cúpula panista, respecto a la permanencia de Juan Carlos Mondragón 
como presidente de Acción Nacional en Puebla. 

Era tan evidente el sentido de la resolución de la Corte respecto a esta ley que el día de ayer, desde la casona 
de Los Fuertes, se ordenó a los serviles diputados que cambiaran el sentido de la ley haciendo los ajustes 
necesarios para evitar un nuevo ridículo. Sin falsa modestia, debo decir que en esta misma columna adelanté el 
revés que sufriría Moreno Valle, lo cual motivó que ordenara la retirada. 

Lo verdaderamente grave es la forma en la que el gobernador utiliza a los diputados para cumplir sus caprichos 
políticos, incluso ridiculizándolos. La política que hoy se practica en Puebla es digna de un país bananero, en el 
que todos se arrodillan ante la presencia del Mesías. 

Una versión moderna de la cinta de Alfonso Arau, inspirada en las geniales historietas de Rius: Calzonzin 
Inspector. 
De pena ajena. 
Celebrando en El Candelabro 
La mañana del miércoles el gobernador Moreno Valle viajó con un grupo de colaboradores a la ciudad de 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40270.html
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México para anunciar en Los Pinos, junto con el presidente Calderón, la llegada de la planta armadora de Audi a 
Puebla. 
A las ocho de la noche, en Casa Puebla el propio gobernador ofreció un brindis a los altos ejecutivos del 
consorcio Volkswagen para celebrar el arribo a nuestro estado de la marca de lujo de la automotriz alemana. La 
reunión se prolongó hasta las dos de la mañana, hasta que el gobernador se despidió de sus invitados para dar 

por terminado el encuentro. 
Sin embargo, para Pablo Rodríguez Regordosa la fiesta no fue suficiente y decidió seguir la celebración, como si 
él fuera el verdadero artífice de la llegada de Audi a Puebla. 
Había tanto que festejar, que a las dos y media de la mañana llegó a El Candelabro de la avenida Teziutlán, en 
La Paz, para festinar sus ―logros‖. Al llegar al lugar se instaló en la barra del bar para seguir presumiendo que 

gracias a él viene Audi a Puebla. Y no dejó pasar la oportunidad para también hablar de lo que hará con Puebla 
cuando se convierta en el alcalde de esta capital. 

Pasadas las horas y las copas abandonó el lugar a las tres y media de la mañana; por cierto, fuera del horario 
permitido por la ley municipal. Seguramente, la celebración siguió en su mente soñando con el día en que se 
convierta en el alcalde de nuestra ciudad. 
Soñar no cuesta nada y con copas, menos. 

 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1577 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
La mentira oficial 
Este día quedó totalmente evidenciada la forma ruin y poco profesional con la cual labora la Dirección de 

Comunicación Social del Ejecutivo del estado, y los llamados enlaces adscritos a cada una de las dependencias. 
El pasado 16 de mayo detallé el viaje que realizaba en ese momento a la ciudad de Wolfsburg, Alemania, una 
misión de funcionarios estatales para cabildear el tema de Audi. El tema valió sendas cartas aclaratorias por 
parte de los enlaces de comunicación de la Secotrade y de Asuntos Jurídicos desmintiendo la gira de trabajo y 
argumentando que ambos funcionarios se encontraban de vacaciones. 
Este día la verdad salió a flote, ya que el periodista Arturo Luna Silva publicó en su portal de 
internet www.pueblaonline.com.mx la foto de Pablo Rodríguez, Juan Pablo Piña, Roberto Moya y Antonio 

Gali, del día 16 de mayo en Wolfsburg, que deja en claro que Intolerancia Diario y este columnista se conducen 

de manera profesional y ahí están los datos. También en mi respuesta les dije que al tiempo y éste me da la 
razón, como también seguramente me la dará en otros temas en los cuales ha sido cuestionado. 
Procedo a publicar la respectiva columna del 16 de mayo, la cual llevó como tema principal la designación de 
Miguel David Jiménez como secretario ejecutivo del IEE, otro adelantó que dimos ese día. 
Misión Wolfsburg 

‖Muy pocos lo saben pero en Wolfsburg, Alemania, sede de Audi y de Volkswagen se encuentran tres 
secretarios de la actual administración morenovallista peleando por Audi. 
‖Se trata de Roberto Moya Clemente, secretario de Finanzas; el titular jurídico, Juan Pablo Piña Kurczyn y el 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1577
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1577
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/?p=4695
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titular de la Secotrade, Pablo Rodríguez Regordosa. Si alguien duda de la información pregunten por ellos en 
sus respectivas oficinas. 
‖Su misión es traer Audi a Puebla, aunque saben que no son el primer lugar en las preferencias de los 
alemanes. 
‖Dos entidades son las que están antes de Puebla: Guanajuato y Querétaro. 

‖La misión Wolfsburg tiene como objetivo tratar de revertir algo que de antemano se ve en contra de Puebla. 
Ojalá, por el bien de la entidad, lo puedan hacer. 
‖La inversión de los autos de lujo de la armadora alemana no es nada despreciable. Colocaría a 
Puebla, ahora sí, como la capital mundial de las autopartes, como la Detroit de América Latina. Pero quién sabe 
si puedan con el paquete.‖ 

Hasta aquí la columna de ese día. 
Ayer mismo, el titular de la Secotrade Pablo Rodríguez, a través de su cuenta oficial de Twitter, también subió 

la mentada foto y reconoció que había negado la visita a Wolfsburg, ―por así convenir y abonar al éxito de la 
negociación‖. Ni hablar. 

 
Otra bomba en puerta 
Dicen los que saben que una nueva ―bomba política‖ se detonará en los próximos días y que tiene que ver con 
los límites territoriales que pelean Puebla y San Andrés Cholula. 
Cuentan que para darle un escarmiento al Yunque y a su jefe político en la entidad, el alcalde Eduardo Rivera 

Pérez, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas ya dispuso todo para que a más tardar en 10 días el Congreso 
del estado tome una determinación en torno al tema y otorgue al municipio de San Andrés Cholula la franja 
territorial en disputa, la cual incluye el centro comercial Angelópolis, la zona de bares y discotecas del lugar y el 

Complejo Cultural Siglo XXI, nada más. 
El alcalde de San Andrés, Miguel Ángel Huepa, está loco de contento por la decisión de su jefe y es que el 
municipio que gobierna se quedará con la jugosa franja en disputa, la más rica de Puebla. 
Ése, cuentan los enterados, será un verdadero ―coscorrón‖ —como diría el clásico— para el ayuntamiento de 

Puebla, su presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, El Yunque y compañía. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1578 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
¿Federales, zetas… o estafadores? 
Usted, amigo lector, debió haber escuchado sus nombres: Abraham Rosas y Jorge Arroyo, dos hombres que la 
noche del jueves 6 de septiembre a punto estuvieron de ser detenidos por elementos de la Policía Ministerial 
del Estado (PME) —al frente su titular, Juan Luis Galán Ruiz— porque ambos y otros cuatro sujetos hasta el 

momento desconocidos —presuntos agentes federales— extorsionaron a varios dueños de hotelitos del Centro 

Histórico (de a 10 mil pesos cada uno), para que no los detuvieran con el argumento de que estaban 
permitiendo la prostitución en sus negocios. 
Los dos ―licenciados‖, desde la tarde del miércoles arribaron a hoteles donde se presume sus cuartos son 
rentados para actividades sexuales pagadas, es decir para la prostitución y les dijeron que venían de parte de 
la Delegación Puebla de la Procuraduría General de la República (PGR) y del mismo director de la PME, para 

―cobrar las cuotas‖ que fueron fijadas en 10 mil pesos por hotel. La misma incertidumbre que existe en Puebla 
sobre la presencia de gente armada que se hace pasar como policías para extorsionar —ya ocurrió en conocidos 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1578
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hoteles poblanos— atemorizó a los hoteleros, quienes pagaron el soborno y quedaron de acuerdo que el 
próximo mes iban a entregar la misma suma, otros 10 mil pesos por cabeza. 
Ayer mismo los sujetos que se dicen federales, ministeriales, ―zetas‖ y todo lo que se les ocurra, fueron vistos 
ingresando a un hotel sin razón social, ubicado en pleno Centro Histórico; los dos abogados —,Jorge y 
Abraham, quien parece ser ―el jefe‖— privaron de su libertad al dueño, lo despojaron de su teléfono celular 

para que no se pudiera comunicar y lo amenazaron hasta que les dio los 10 mil pesos ―de la cuota‖. Cuando 
ambos sujetos y cuatro de sus ―matones‖, ―golpeadores‖ o ―paleros‖ se enteraron que poco faltó para que los 
detuvieran en flagrancia por el delito de secuestro o chantaje, entonces se comunicaron al teléfono de su 
víctima, le advirtieron que si los denunciaba lo iban a matar o matarían a alguien de su familia. ―Piensa en tu 
familia‖, le dijeron y luego colgaron. 

Este mismo dueño, al ser entrevistado por los elementos de la PME, aseguró que en las próximas horas iba a 
presentar una denuncia formal contra Abraham Rosas y Jorge Arroyo, además de los cuatro que los 

acompañaban y que se retiraron en un vehículo del que por el momento no se han revelado características. De 
los cuatro sujetos que acompañaban al par de abogados, no se sabe si son o no policías en activo en alguna 
corporación policíaca, principalmente federales, lo que si se sabe es que el par de estafadores y sus esbirros 
son blanco de una investigación, sobre todo porque su forma de actual, ―cobrar rentas por protección‖ es 
actividad exclusiva del crimen organizado, sobre todo de los ―Zetas‖. 
La historia de estos abogados no tiene pierde, en breve se la voy a detallar. 
Los disparos ponen a temblar a los poblanos 

Dos casos de disparos de arma de fuego pusieron en alerta a las corporaciones policíacas tanto de Puebla como 
federales. 
No está por demás. La presencia del crimen organizado se siente. Hay desde quienes denuncian que les 
―venden protección‖, los que extorsionan, roban, secuestran y asesinan, hasta quienes roban y negocian con 

los productos de Pemex. 
La tarde del jueves el Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI) recibió el reporte de disparos en la 

Privada de la 2 Sur y Aquiles Serdán. Al lugar llegaron elementos de la unidad P-264, quienes encontraron 
herido de un disparo en el tórax y otro en la pierna a José Manuel Santa María Martínez quien fue trasladado a 
través de una ambulancia del 060 al Hospital General del Sur. 
Los uniformados tomaron el reporte de que fueron dos los agresores, son jarochos y por mismo dicen ser 
―Zetas‖, pero los conocen como los ―PB Zetas‖. Los nombres de los sospechosos son: Misael y Ricardo N.; el 
primero fue quien disparó contra José Manuel, pero ambos se dieron a la fuga. 
Un segundo reporte de disparos fue en la parte trasera del edificio que ocupa la Séptima Agencia del Ministerio 

Público, la especializada de Vehículos y tres comandancias de la PME. El reporte fue que tras el edificio 
Bicentenario, ubicado en la colonia Las Fuentes, se habían escuchado disparos de arma de fuego. Tras el 
edificio se ubica un importante hotel de la ciudad de Puebla y una colonia residencial. 
Se dijo que dos sujetos intentaron meterse a una casa de la zona, que elementos de seguridad privada 

efectuaron detonaciones al aire para atemorizarlos. Pero las detonaciones atemorizaron a todos, llegaron 
policías federales, del estado, del municipio y hasta ministeriales, pero no hallaron a nadie y eso que ―peinaron‖ 
un río que se encuentra en la zona. 

Y es que ―el miedo no anda en burro‖. 
Nos vemos cuando nos veamos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1579 

 

 
 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

 
La unidad en el PRD 
Hasta hace algún tiempo, Andrés Manuel López Obrador era factor de unidad en la llamada 

izquierda mexicana, pero actualmente ya ni con la figura del líder tabasqueño, los perredistas se 
unen. 
Aquí en Puebla, como en casi todo el país, el Partido de la Revolución Democrática ha tenido problemas de 
división desde su fundación en los 80. Los grupos, corrientes o tribus, no sólo tienen un problema de división, 

sino de franco enfrentamiento. 
Nunca han podido llegar a acuerdos y esa ha sido la causa de que ese partido sea débil en Puebla, sin 
estructura, sin organización. Un partido que en vez de crecer, decrece. 
Cada vez que hay un cambio de dirigencia, la mayor parte de las tribus, corrientes o grupos, rechazan a los 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1579
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nuevos dirigentes y simplemente los ignoran. 
Se han formado dentro de ese partido verdaderos cacicazgos que luchan entre sí y que muy de vez en cuando 
entre ellos ―estalla la paz‖. 
Esto ha facilitado que corrientes como Nueva Izquierda, se haya adueñado prácticamente del PRD poblano por 
más de 15 años, imponiendo dirigentes estatales y municipales en donde los tiene, así como candidatos a 

diputados, presidentes municipales y regidores. 
La corriente Nueva Izquierda, que los perredistas llaman la de ―Los Chuchos‖, sigue dominando el panorama en 
Puebla. De nueva cuenta, este sábado y después de más de un año sin Consejo Estatal y sin dirigente local, se 
quedarán con el control del Sol Azteca. 
Decidirán quiénes encabezarán el nuevo Consejo Estatal y el próximo fin de semana, ese consejo ―elegirá‖ a la 

nueva dirigente, que como en ―toda democracia‖, ya se sabe quién es y quién la impulsa. 
La designación de Socorro Quezada Tiempo lleva consigo un paquete de cargos negociados para diferentes 

grupos o corrientes. Igual que en el PRI o en el PAN hay imposición centralista, algo que los perredistas 
rechazan por fuera, pero practican entusiastamente en su interior. 
La militancia perredista sólo está mirando. Nadie le pregunta su opinión, nadie protesta, nadie dice nada y los 
únicos beneficiados son los viejos líderes de siempre, los que encabezan las principales tribus. 
¿Usted cree que así va a prosperar la democracia en México? ¿Piensa que la izquierda en Puebla algún día va a 
tener la fuerza necesaria para lograr triunfos electorales importantes? Si usted cuenta con un grupo de 15 o 20 
amigos que lo apoyen, puede formar una corriente y aspirar a una candidatura de elección popular y exigirla 

además, amenazando, como ya se hace en todos los partidos de México, con retirarse, pero ―con toda su 
gente‖. 
Cuando surge un líder popular, con arrastre, con carisma, como lo han sido Cuauhtémoc Cárdenas y Andrés 
Manuel López Obrador, los ―dirigentes‖ de los grupos, corrientes o tribus‖, se adjudican el capital político y los 

votos que los mencionados líderes logran llevar a ese partido. 
El caciquismo es un mal nacional, está en los gobiernos estatales, municipales y hasta en el federal, que 

protege esos cacicazgos, pero también está y de ahí parte todo, en los partidos políticos, llámense PRI, PAN, 
PRD o los pequeños que son propiedad familiar como el Verde Ecologista, el Movimiento Ciudadano, el Nueva 
Alianza o los exsalinistas del PT. 
La renovación de las dirigencias del SNTE 
Este mismo mes, los días 18 y 19, habrán de celebrarse las asambleas seccionales del Sindicato 
Nacional de Trabajadores de la Educación para renovar dirigencias.  
En Puebla existen dos secciones: la 23, que agrupa los maestros que en otros tiempos fueron federales y la 51, 

que agrupan a los maestros que fueron estatales. Esto fue antes de que los gobiernos de los estados se 
hicieran cargo de la educación, en sus respectivas jurisdicciones.  
La elección de dirigentes magisteriales ha sido siempre antidemocrática. 
 El mismo día en que los delegados eran citados en algún punto de reunión para salir al lugar donde se 

realizaría la reunión, nadie sabía el lugar donde se llevaría a cabo. 
Cuando ya estaban a bordo de las unidades de transporte que los llevarían al sitio escogido, salía un autobús 
cargado de maestros que no eran delegados, digamos con rumbo a Tehuacán y todos los maestros interesados 

en apoyar a sus candidatos, salían atrás de él en sus vehículos propios.  
Media hora después se daban cuenta de que había sido una finta y de que el rumbo que habían tomado los 
autobuses con los delegados, era en sentido contrario. 
Hubo una asamblea magisterial de la sección 23 que ha sido histórica. El Congreso se citó en Tehuacán y los 
reporteros salimos a temprana hora a dicha ciudad. 
Encontramos en el lugar indicado por los líderes, a maestros, bandas de guerra de algunas escuelas y el salón 

arreglado para la realización del acto. 
Pasaron las horas, llegó la hora de comer y los reporteros fuimos informados de que el Congreso se había 
iniciado en la ciudad de Puebla, concretamente en el hotel Gilfer. 
Después de tomar nuestros sagrados alimentos regresamos a Puebla. Ya había terminado la reunión y la 
indicación era que continuaría la segunda parte, en la que se haría la elección, en la ciudad de Acatlán, al sur 

del estado. Y cuando íbamos llegando a Acatlán —que estaba en ese entonces a dos horas y media de Puebla— 
a la entrada grupos de maestros hacían señas con sombreros y gorras, para indicarnos que el Congreso se 

había trasladado a Chignahuapan, en la Sierra Norte. 
A las seis de la tarde de ese día, llegábamos a Chignahuapan, cuando en el salón de actos del centro escolar de 
ese lugar se escuchaban los aplausos. Acababa de elegirse a la nueva dirigencia seccional. 
¿Y usted preguntará la razón de todas esas maniobras? Era con el fin de que los opositores al candidato —que 
ya había sido elegido de antemano por la dirigencia nacional— no fuera objetado por los maestros inconformes. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/septiembre/colum-pulso-070912.php
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Líneas arriba le informamos de la elección de la directiva del PRD para el próximo fin de semana. Todavía no 
informan dónde será la reunión perredista.  
A la mejor quieren hacer lo mismo que los maestros de los años 70. 
Los maestros de las secciones 23 y 51 del SNTE dan la impresión de ya haber evolucionado un poco. Por lo 
menos, informan que su congreso se llevará a cabo a partir de las 9 de la mañana en el Hotel Presidente. 

Ahora falta que esto sea una finta. La democracia tiene sus dificultades, ¿sabe usted? 
La oposición a las minas sigue 
Grupos indígenas de la Sierra Nororiental de Puebla se siguen organizando para oponerse a la 
entrega de partes de sus tierras a las empresas mineras que pretenden la explotación a cielo 
abierto.  

En Ahuacatlán hubo ayer una reunión precisamente para esto. Los campesinos explicaron que su oposición a la 
instalación de las mineras no es por capricho, sino por necesidad de proteger la ecología de la zona y evitar una 

catástrofe ambiental que a todos perjudicaría.  
La explotación minera traería consigo una serie de daños irreparables al medio ambiente: contaminación de 
aguas, desviación de ríos, además de que se afectaría gravemente la producción de maíz, frijol, café y otros 
productos necesarios para la alimentación. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/septiembre/colum-pulso-070912.php 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 

* Revés al gobierno  
* Correo denunciante  

Amparo federal. El pasado día 3 de septiembre un juzgado federal, notificó al juzgado penal de Tepeaca a 
cargo de José Luis Arenas Juárez, la resolución favorable de amparo para el ex presidente municipal de 
Acatzingo, Puebla, Eliseo Zayas, contra el auto de formal prisión dictado en su contra por el supuesto delito 
contra la administración de justicia. La voluntad del gobierno morenovallista para encarcelar al ex edil se vino 
abajo por una orden superior que deberá asimilar como otro golpe más al autoritarismo.  
La imposición de la ley se le da bien al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, que con el aparato 
gubernamental y el poder que ello representa pretende enjuiciar a los poblanos que están en desacuerdo con la 

administración autoritaria y unilateral que impuso desde el primer día que asumió la gubernatura.  
Por lo pronto Eliseo Zayas y su equipo de defensa a quien también ordenó exhibir mediáticamente, al mismo 
tiempo de echar abajo una orden expresa de Moreno Valle Rosas, también propinó un golpe al nepotismo que 
impera en el Tribunal Superior de Justicia y precisamente en el juzgado de Tepeaca, donde el responsable de 
impartir justicia, José Luis Arenas Juárez, es hijo de la magistrada María de los Ángeles Juárez Hernández.  

A pesar de pasar por encima de la ley -aunque dice el gobernador que en Puebla está prohibido- en el Tribunal 
Superior de Justicia, el nepotismo es vergonzoso, la mayoría de jueces y magistrados tienen a toda su 

parentela incrustada, pero como están al servicio de Moreno Valle Rosas, nada pasa.  
La sentencia de amparo a favor del ex edil de Acatzingo, obliga al juez penal de Tepeaca a dejar insubsistente 
el auto de formal prisión dictado en su contra y a desahogar 11 interrogatorios por lo menos a supuestos 
testigos presentados durante la averiguación previa por parte del Ministerio Público, de acuerdo con el abogado 
defensor Felipe Inda Chavira.  
Los interrogatorios a los testigos por supuesto volverán a estar amañados como en el pasado, a pesar de las 

pruebas contundentes a favor de Eliseo Zayas, por lo que podría volver a dictarle el auto de formal prisión. 
Sobre todo porque se trata más de un asunto político más que jurídico. Y como ha quedado demostrado en el 
año y medio de gobierno morenovallista que el poder judicial está a su servicio y parece otra dependencia más 
de su administración.  
Ayer -jueves- fueron desahogadas en el juzgado penal de Tepeaca, las pruebas ordenas por el juez federal y en 

las siguientes horas se determinará la situación jurídica del ex presidente municipal Eliseo Zayas.  
REPORTE DEL INFORMANTE  

Confianza recíproca. Como una muestra de que en la Entrega los lectores y fuentes de la columna tienen 
prioridad, así como el cumplimiento de las promesas verbales, pasamos un correo electrónico integro a petición 
de una de las muchas personas que confían en su servidor. Servida Claudia R.  
Estimado Adrián Ruíz:  
Le saludo con mucho gusto y reconociendo su gran labor informativa, hago llegar una denuncia, tomando en 
cuenta que con usted encontramos eco, todos quienes nos dedicamos a trabajar de manera honesta y 
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transparente.  
El motivo de la denuncia, es contra la delegación de la Sedeso, toda vez que la Arquitecta, Janeth Rivera 
Martínez, quien se hace pasar como subdelegada de vivienda rural, ha frenado proyectos con diversos 
municipios, a quienes les hemos presentado alternativas de construcción de viviendas, argumentando que la 
decisión depende de esta funcionaria, la cual nos ha dado largas para recibirnos o acoger nuestros proyectos.  

De acuerdo a quienes nos dedicamos al gremio de la construcción, esta funcionaria presume tener influencia 
tanto en la delegación, como con otras dependencias estatales y federales, como es el caso de la Secretaria de 
Administración, donde nos la hemos topado en los últimos días, tomando una postura evasora para dialogar.  
Exigimos que se dé solución a este problema y que el tráfico de influencias deje de ser una constante en estas 
administraciones panistas, pues sabemos que ella cuenta con empresas "consentidas", a quienes favorece con 

las licitaciones, aun cuando quienes trabajamos de manera honrada, presentemos proyectos viables en tiempo, 
calidad e inversión. Ojala haga pública esta carta, en la cual aprovecho a hacer un llamado a la delegada de la 

Sedesol Miriam Arabián y al secretario federal Heriberto Guerra para que se tomen cartas en el asunto.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*El efecto está dado con la reforma electoral  
*Mondragón se pone los guantes para pelear  

El hecho de que los diputados admitan que se equivocaron al haber aprobado una reforma electoral antes que 
modificar la Constitución, el efecto que se buscaba desde Casa Puebla se logró.  
El dardo iba directo hacia Juan Carlos Mondragón Quintana, para impedir prolongar su permanencia en la 
dirigencia estatal del Partido Acción Nacional.  

Usted cree, amable lector, que quienes redactaron la iniciativa de reforma al Código de Instituciones y Procesos 
Electorales del estado, ignoraban que representaba una violación a nuestra Carta Magna.  

Claro que lo sabían.  
Pero ahí, es en donde entró la mente maquiavélica de la que habla el politólogo de la UPAEP, Manuel Díaz Cid, 
que no es otra que la del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.  
Había que ver el efecto.  
Y así sucedió.  
De inmediato, vinieron las protestas.  
Dos diputados panistas alzaron la voz en contra de esta reforma.  

A partir de ese momento, empezó el efecto -valga la redundancia-.  
En las siguientes horas, fue aumentando.  
Explotó como eran los planes.  
Alguien denominó esa reforma electoral, la "ley Mondragón".  

¿Por qué?  
Es sencillo.  
El objetivo principal no es aplazar el inicio del proceso electoral de noviembre de este año hasta febrero del 

otro.  
La ponzoña del dardo empezó a actuar cuando se puso al descubierto que con ello, se ampliaba el tiempo para 
el proceso interno del PAN en la renovación del comité directivo estatal y por ende, la salida de Mondragón 
Quintana.  
El veneno llegó hasta el Comité Ejecutivo Nacional del PAN en donde encontraron como única cura integrar una 
comisión tripartita para discutir el asunto y retirar de la agenda la petición de Juan Carlos Mondragón Quintana 

de permanecer en su cargo.  
Su salida es irremediable.  
Ahora, los diputados aceptan "su error".  
Toda una obra de teatro.  
¿Qué opina el lector al respecto?  

AHORA SE SUBE AL RING  
En el mismo tema, el mismo Mondragón, advirtió ayer, que piensa denunciar a todos aquellos que se fueron en 

contra de él.  
Es decir, lo bajan de la dirigencia, se pone los guantes para subirse al ring.  
Ahí, sí que es cuestionable su actitud.  
Desde el momento en que asumió la dirigencia, debería haber sabido, que se exponía a ataques, no solo de 
afuera, sino también de adentro de su partido.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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Ahí está.  
Su adversario más fuerte, está en Casa Puebla.  
Para qué le busca más.  
Pero antes de que se suba al ring, ya está vencido.  
Quien debe de estar riéndose de todo lo que le está pasando, es el delegado-presidente del comité directivo 

estatal del PRI, Fernando Morales Martínez.  
Eso porque, Mondragón muy envalentonado una ocasión lo retó a golpes.  
A de decir el priista:  
"haber ponte con ese adversario".  
"rétalo a golpes".  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(El Mapache) 

 
Con mentiras, quieren recontratar a ex marinistas 
En varias dependencias del gobierno estatal ha comenzado el acercamiento con muchos de los ex burócratas 
que fueron despedidos durante el primer año de la administración por haber sido ―marinistas‖, con la esperanza 
de que acepten regresar a sus antiguos puestos de trabajo. 
Sin embargo, en la mayoría de los casos, el ofrecimiento se hace con la condición de que, una vez reinstalados 
en sus puestos y con sus sueldos intactos (por lo menos eso les prometen); empiecen a develar la forma en 

que operaba la oficina en los tiempos del marinismo. 
La intención de este ―programa de recontratación‖, que cuenta con la complacencia de la Contraloría a cargo de 
Patricia Leal, es que los que acepten regresar a trabajar al gobierno, deberán de colaborar con la dotación 
de información estratégica sobre el sexenio pasado para que la dependencia pueda conformar más expedientes 
en contra de funcionarios clave. 
Claro que este programa no se aplica con todos los ex burócratas, sino con los que en su momento ocuparon 

puestos importantes, desde jefaturas hasta direcciones, pues la Contraloría tiene la creencia de muchos de 
ellos guardan hasta documentos que podrían ser de utilidad. 
Destaca, por ejemplo, que la Dirección de Control y Seguimiento de Obra Pública de la misma Contraloría, a 
cargo de Alejandro Rafael Rojano Merino, tenga entre sus empleados a personas que ya trabajaron en el 
sexenio pasado y que conocen la forma en que operó la extinta SEDUOP, Carreteras de Cuota, CAPCEE, etc. 
Al parecer, la información que en su momento brindaron muchos de los ―traidores‖ que vendieron a sus ex 
jefes a cambio de permanecer en sus puestos de trabajo ya no es suficiente para que Patricia Leal entregue 

buenas cuentas. 

Sin embargo, este programa de recontratación dista mucho de la instrucción que diera el mismo gobernador 
Rafael Moreno Valle, de que no quiere a ningún ―marinista‖ en su administración, de ahí el despido de más de 5 
mil personas. 
Tal parece que la Contraloría no tiene empacho en saltarse la orden, con tal de darle buenos resultados al 
patrón. 
Por cierto, y hablando de la contraloría, Patricia Leal aseveró el 24 de agosto pasado que su 

dependencia cuenta con tres laboratorios móviles para analizar la calidad de la obra pública poblana, a cargo 
del propio Rojano Merino. 
Dijo que ello garantiza que hay una inspección minuciosa de la obra que se ejecuta en todo el estado y si se 
encuentra alguna falla, se hace la observación correspondiente y, en su caso, se levantan los reportes y 
sanciones pertinentes. 
Entonces, ¿Por qué no hay ninguna observación, reporte o sanción a la empresa que construyó el puente de la 

UDLA, por ejemplo? 

Es pregunta. 
En fin, lo cierto es que muchos de los que fueron llamados para ser reintegrados a sus funciones, al saber los 
verdaderos motivos de su ―recontratación‖, rechazaron la oferta e inclusive armaron todo un escándalo con 
mentadas de madre que aún se oyen, por ejemplo, en una dependencia que, por la inutilidad de sus 
funcionarios foráneos, está sumida hasta las alcantarillas. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9037:con-enganos-quieren-

recontratar-a-ex-marinistas&catid=63:el-mapache&Itemid=81 
 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9037:con-enganos-quieren-recontratar-a-ex-marinistas&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9037:con-enganos-quieren-recontratar-a-ex-marinistas&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9037:con-enganos-quieren-recontratar-a-ex-marinistas&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9037:con-enganos-quieren-recontratar-a-ex-marinistas&catid=63:el-mapache&Itemid=81
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(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Crónica de un Viaje al Corazón de la Sierra (Los Dones de Martha Érika Alonso) 
Los niños ven el helicóptero del gobierno del estado y salen a recibirlo a lo lejos. 
Sus pequeñas manos se mueven generosamente. 
No esperan nada de la vida. 
Nunca han esperado nada. 

Los viejos también se sorprenden al ver el aparato. 
Y es que por primera vez llega a la comunidad El Mirasol, Amixtlán, la esposa de un gobernador. 
Martha Érika Alonso de Moreno Valle abraza a la Primera Dama del último municipio que le rindió honores a 
Venustiano Carranza en su ruta hacia la muerte: ocurrida en Tlaxcalantongo. 
Hay fiesta en el poblado metido en el corazón de la sierra, ahí donde el cerro de Pukuxe gobierna desde las 
alturas y ofrenda sus árboles a la deidad del rumbo: el maíz. 
El albergue Emiliano Zapata es una construcción modesta. 

Ahí conviven decenas de niños y niñas de lunes a viernes. 
Ahí duermen de dos en dos: en literas sencillas. 
Ahí comen también. 
Y estudian. 
Los fines de semana regresan al hogar familiar, que está ubicado a horas del albergue. 
Los días aquí corren tan lentas como las noches: noches llenas de estrellas y neblina. 

Quizás por eso Amixtlán es el ―lugar entre las nubes‖, en náhuatl, pese a que forma parte de la nación 
Totonakuj. 
La Presidenta del DIF ha venido hasta aquí para entregar 32 paquetes de útiles escolares, zapatos y uniformes 
para el mismo número de niños. 
Rudo y Cursi –Arturo Rueda y quien esto escribe- donamos una modesta cantidad de dinero en aras de que 
estos niños, estas niñas, tengan una oportunidad que vale todo. 
Y es que aquí: soñar, comer y estudiar no es algo que se pueda hacer todos los días. 

(Los niños de la ciudad jamás entenderían estas palabras). 
Por eso el cerro se ve pleno, entero, como si celebrara estas acciones. 
Martha Érika se mueve de manera natural entre los pobladores. 
No es la Primera Dama abigarrada y rígida que viene a tomarse la foto para luego hacer ―cara de fuchi‖. 
No es la señora de alta sociedad que organiza colectas para niños pobres y manda los dineros con emisarios que 
se caen de burócratas. 
No es la esposa del gobernador que prefiere París y las Lomas de Chapultepec en lugar de estos pueblos que se 

caen de pobreza. 
Para nada. 
Enfundada en unos jeans, se mete entre la gente y toma nota de sus necesidades. 
También lleva sillas de ruedas, andaderas y bastones para quienes hace mucho dejaron de moverse por sus 
propios pies: ancianos y ancianas a los que la edad terminó por quebrarlos. 
Y ahí están ellos: sentados en la primera fila. 

Viendo cómo los niños del albergue se mueren por abrir las cajas que los harán vivir, soñar y respirar durante 
un año entero. 
(Los niños de la ciudad sonreirían con estas últimas líneas). 
Una vista a la cocina evidenciará también la ausencia de instrumentos de cocina. 
Quizás por eso también la Presidenta del DIF donó al albergue un instrumental de primera. 
Y es que hasta antes del inicio de esta administración, los niños sólo tenían comida 120 días del año. 
Hoy, faltaba más, tienen esa necesidad cubierta los 200 días que dura la temporada escolar. 

(Los niños de la ciudad no comprenderían jamás estas palabras). 
Por eso hoy, en serio, hay fiesta en la comunidad de El Mirasol. 
* * *  
(Un relato de la narrativa oral totonaca). 
Hace millones de años, cuando el mundo estaba despoblado, existió un señor que vivía en un jacalito cercano al 
cerro de Pukuxe. 
Eran los tiempos en que las ciudades no existían. 

Tampoco los edificios ni las planchas. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4425
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4425
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4425
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4425
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No había otra alma en todo el mundo. 
Todos los días, el señor iba y venía por el cerro sin hablar con nadie. 
(No existían la televisión ni el radio. Ni las estufas ni los comales). 
Aburrido como estaba, un día se encontró unas semillitas. 
Y las sembró. 

Y de ahí nacieron milpas, chilares, cafetales: frijol por todos lados. 
Pero el señor no sabía que hacer con todo eso. 
Una mañana, cuando despertó, se encontró con un jarro de café humeante y unos tamales de frijol con salsa 
verde. 
Los comió como se come por primera vez. 

Y se fue feliz a las faldas del cerro de Pukuxe. 
Los días pasaron sin que supiera quién le hacía la cena y el desayuno. 

Una mañana, sin embargo, interrumpió la jornada y llegó, sigiloso, hasta el jacal. 
Entonces encontró a una mujer inclinada sobre un metate. 
El señor le preguntó quién era. 
Ella no respondió al principio. 
-¿De dónde eres? –interrogó curioso. 
-Soy de Amixtlán, señor –fue la respuesta. 
A partir de ese día la mujer se quedó a vivir con el señor y poco a poco, como quien cierra los ojos, fueron 

poblando el mundo. 
* * *  
Una Pertinente Aclaración. Me cuentan fuentes fidedignas que es cierto como dije este jueves en mi crónica de 
Los Pinos que Pablo Rodríguez Regordosa, titular de la Secotrade, no llegó con el gobernador Moreno Valle a la 

residencia oficial. Y es que Pablo se reunió por la mañana con los principales ejecutivos de la empresa Audi en 
México, viejos conocidos suyos con quienes cabildeó durante un año mientras el gobernador hacía el trabajo 

fino. Con ellos llegó a Los Pinos poco antes de que el anuncio oficial se hiciera realidad. Es cuanto. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4425 

 

 
 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 

 
Bendición en vilo en el SNTE 51 
La renovación sindical de la sección 51 del SNTE está convertida en pila de agua bendita de la que distintos 
grupos buscan expiar culpas para ganar la bendición de la desprestigiada lideresa Elba Esther Gordillo, que con 
oráculo en mano dicta vida y destino de ese poderoso gremio. 

Anote los nombres del gobiernista Guillermo Aréchiga Santamaría, diputado local por el Partido Nueva Alianza, 
incondicional del defenestrado Rafael Ochoa Guzmán, hoy acérrimo opositor a la mujer del oráculo sindical. 

En la puja también está Gustavo Espinosa Vázquez, operador en Chiapas de la ahora senadora Mónica Arreola, 
hija de la dirigente sindical; y Leticia Jasso Valencia, exsenadora suplente del ahora gobernador Rafael Moreno 
Valle, que pasó sin pena ni gloria por ese espacio senatorial. 
Todos han entrado a la puja. A través de interpósita persona buscan con todo afán ocupar el cargo de Cirilo 
Salas Hernández, un ineficaz operador incapaz de maniobrar para evitar que la disidencia tomara el edificio 
sede en 2009, hasta que la intervención de enviados de Gordillo Morales consiguió tejer para pacificar las 
secciones sindicales en Puebla, que también incluyó la sección 23. 

En medio de esa batalla campal, un petardo consiguió desviar la atención de los observadores de este cada vez 
más accidentado proceso: la pretendida candidatura de un inelegible, como el exsecretario de Educación 
Pública en el sexenio anterior, Darío Carmona. 
El exfuncionario marinista está impedido para competir por la secretaría general. Una revisión elemental a la 

convocatoria hace evidente que los candados establecidos son insalvables. Pero su nombre en medio del 
proceso turbio que concluye unos tres días después de la fiesta del 15 de septiembre, fue útil distractor. 

Los reflectores en cambio, están en otros escenarios. En el SNTE, como en otros espacios de poder los 
mensajes cifrados deben ser decodificados con oportunidad. 
Para nadie fue extraño que Aréchiga Santamaría, impulsor de José María Carrizal para el cargo de la sección 51 
del SNTE, se quedara a la espera de una invitación que nunca llegó para asistir a los dos últimos congresos 
celebrados en Rosarito y Los Cabos, en Baja California. 
Otro exdirigente que pretende meter las manos en el proceso de sucesión es Gustavo Espinosa Vázquez, a 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4425
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través de Dinora García, una mujer señalada persistentemente por presuntos actos de corrupción sindical que 
le habrían permitido acumular vehículos Mercedes Benz y una colección de joyas Dior, entre otros bienes, que 
despiertan la indignación gremial. 
Otra simulada presencia es la de Leticia Jasso Valencia. Exsenadora por Nueva Alianza ocupó la vacante que 
dejó el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, que solicitó licencia para ser candidato del PAN al gobierno del 

estado, lo que indignó a la militancia de ese partido. Su candidata es Martha Cortés Cumacero. 
En vilo, es imposible saber por ahora en quién recaerá la bendición de la mujer del oráculo, cuya presencia 
ominosa en ese ámbito es sinónimo de temor, respeto o maledicencia. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Machetazo a caballo de espadas o colusión con la delincuencia organizada 

Entre los magistrados, jueces y funcionarios del Poder Judicial del estado comenzó a circular esta 
semana una amplia carta que revela los riesgos de juzgar o procesar a miembros de la delincuencia 
organizada. 
La misiva está suscrita por Adrián César Vázquez Ávila, ex secretario de Acuerdos del Juzgado Cuarto de lo 
Penal en la ciudad de Puebla, quien fue secuestrado el pasado 23 de noviembre de 2010, un día antes de 
que se resolviera la situación jurídica de 11 inculpados del Cartel de Tepito, acusados de los delitos de 

homicidio calificado, asociación delictuosa y portación de armas de fuego. 

Tras su liberación en la ciudad de Nuevo Laredo, agentes de la PGR lo trasladaron vía aérea al estado de 
Puebla, donde fue puesto a disposición de laDirección General de Atención a Delitos de Alto 
Impacto (Dadai), a cargo entonces de Felipe Morales Escamilla. 
En lugar de ser atendido médica y psicológicamente por las heridas y traumas que sufrió durante su 
secuestro, Vázquez Ávila fue incomunicado, torturado y sometido a un interrogatorio de más de seis 
horas para que confesara supuestos nexos con grupos del crimen organizado, actos de 

corrupción de su jefe, el ex juez Alberto Miranda Guerra, y el mensaje que a través de su persona habían 
enviado sus secuestradores al gobernador Mario Marín Torres. 
Estas vejaciones fueron denunciadas por el secretario de Acuerdos al entonces presidente del 
Tribunal Superior de Justicia, León Dumit Espinal. Éste minimizó el asunto y le dijo que el Tribunal no 
podía apoyarlo económicamente, por lo que tenía que pedir una licencia sin goce de sueldo en lo que se reponía 
de sus lesiones y se tranquilizaba, advirtiéndole que tenía prohibido acudir a medios de comunicación para 
hablar de delincuencia organizada. 

Durante su licencia el Issstep lo dio de baja, situación que lo llevó a promover una queja administrativa y 

una querella por responsabilidad médica después de que a sus dos menores hijos les negaron el servicio. 
Al fenecer su licencia en marzo de 2011, fue reubicado en el Juzgado Décimo Primero Civil y más tarde 
enviado Juzgado Penal del Distrito Judicial de Tlatlauquitepec, pero perdiendo su antigüedad de diez 
años y sin que el Poder Judicial le costeara viáticos y hospedaje. 
Sin embargo las persecuciones y amenazas de muerte del crimen organizado y sus aliados no 

cesaron. En septiembre de 2011 fue acosado por Eduardo Miguel Romero Corona, dueño de la constructora 
Consorcio Técnicos Inmobiliarios de Tlaxcala, vecino del fraccionamiento Bosque de la Calera y cuñado de la ex 
presidenta municipal de Puebla y actual senadora Blanca Alcalá Ruiz. 
Y en noviembre de 2011 otros dos hombres, tipo escoltas, lo persiguieron hasta su domicilio en una 
camioneta negra tipo Yukon, acción de la que también fue víctima su guardia personal Enrique Almeda 
Álvarez, quien poseía el grado de Policía Primero en la corporación dirigida entonces por Ludivino Mora 
Tejeda. Las tribulaciones del ex secretario de Acuerdos del Juzgado Cuarto de lo Penal en la ciudad de Puebla 

no terminan ahí. Lo más grave es que las denuncias que presentó en contra de los policías 

ministeriales que lo torturaron, de las personas que lo persiguen y amenazan, y de los funcionarios 
de la PGJ y el Poder Judicial —como el actual presidente del Tribunal Superior de Justicia, David López 
Muñoz— que lo presionaron a denunciar por corrupción al que fuera su jefe, el ex juez Alberto Miranda 
Guerra— están congeladas o desaparecidas. 
Entre estas figuran las registradas con los siguientes números de averiguaciones previas CH-2830/2011/CENTR 
en contra del cuñado de Blanca Alcalá, Eduardo Miguel Romero Corona; la 388/2012/SEXTA de la Sexta 

Agencia del Ministerio Público, Tercer turno, de la ciudad de Puebla, presentada el 19 de febrero de 2012 por 
amenazas de muerte; la 569/2012/SEXTA de fecha 9 de marzo de 2012 en contra de diversos funcionarios 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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de la Procuraduría General de Justicia; y la AP/PGR/PUE/PUE-II/0261/2012 . 
El 5 de marzo de 2012, el infortunado Adrián César Vázquez Ávila pidió mediante oficio copias 
certificadas de la indagatoria relativa a su secuestro. Su petición fue denegada por el titular de la 
Dirección General de Atención a Delitos de Alto Impacto de la PGJ, Fernando Rosales Solís, quien le contestó 
que en los libros de gobierno y bases de datos de la Procuraduría no existían registros sobre su secuestro, 

por lo que no podían expedirle las copias que requería. 
En otras palabras: que oficialmente jamás fue secuestrado. 
*** 
Simón dice: ―El infortunio pone a prueba a los amigos y descubre a los enemigos.‖ 
Epicteto de Frigia (55-135) Filósofo grecolatino. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Raymundo García García) 
 

La LVIII legislatura de Puebla olvida su código de ética 
La LVIII legislatura poblana periodo 2011 – 2015, primera dentro del contexto de un gobierno 
estatal alternativo al PRI; por su pluralidad político-representativa los poblanos esperamos 
un ejercicio legislativo histórico, éste se ha dado, pero para evidenciar el choque entre la barbarie 
del Poder Legislativo, frente al empuje civilizador que encabeza el titular del Poder Ejecutivo; del 
Poder judicial  mejor ni hablar. 
Como nunca la mayoría de los diputados de dicha legislatura, han hecho evidente el olvido de su 

representación política, para resumirla en viejo estilo de representación sustentado en la satisfacción del 
interés personal, como reproducción del poder patrimonialista que tanto daña ha hecho a México. Ejercicio del 

poder faccioso, que lo vemos como natural porque es esencia de nuestra cultura, mejor dicho de nuestra 
civilización latinoamericana, magistralmente descrita por Samuel Huntington en su obra  El choque de las 
civilizaciones.  En la que marca las causas principales por las cuales el ingreso de México a la cultura occidental 
y en particular a la cultura de América del Norte, no es tarea fácil. La Cultura occidental y con ella su visión del 
Estado de Derecho, de la democracia política electoral, de la representación política, de la ciudadanía, de la 

libertad, etc. no obstante la copia al modelo NA, se práctica todo eso pero a la latinoamericana, y en nuestra 
tierra se hace a la mexicana, siempre con chapuza y pensando en el beneficio de los caciques, de la 
corporación, del grupo, de la banda.   
Llevamos veintinueve años de neoliberalismo y dieciocho de integración con Norteamérica, y es 
verdaderamente lamentable observar cómo nuestros político-legisladores adoptan conductas prístinas, 
conductas consideradas en la civilización occidental como de barbarie. Es cuestionable la actitud de los 

diputados de la LVIII legislatura poblana, porque ha sido la única que en su regulación interna –La Ley 
Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de Puebla- legisló para sí, el Capítulo V del Título 

Tercero la Ética Legislativa, que ha pisoteado con su inconstitucional ―reforma electoral”. Basta reflexionar el 
texto del artículo 48º que dice: ―El ejercicio de la función de los Diputados debe orientarse siempre a buscar el 
máximo desarrollo humano y bienestar de la sociedad como deber esencial del Estado. La actividad legislativa 
como función pública del Estado, se ejerce para satisfacer el interés de una sociedad plural por medio de la Ley 
y la representación popular. (Párrafo segundo) Los Diputados tienen la obligación de actuar bajo la estricta 

observancia de valores políticos y sociales como: justicia, legalidad, equidad, solidaridad, democracia, 
eficiencia, transparencia y con especial atención a la protección y promoción de los derechos fundamentales de 
la persona‖ 
Lamentable el olvido o pisoteo de una Ética parlamentaria que en el primer momento se olvida y pisotea por 
sus propios autores, una Ética política parlamentaria apostada por  la legalidad, la constitucionalidad, el 
fortalecimiento de la democracia y de la eficiencia. Y es más grave cuando vemos al Poder Ejecutivo trabajando 
incansablemente a favor de la recuperación del Estado de Puebla para acabar con los viejos rezagos heredados 

por el PRI, cuando el esfuerzo se endereza por incorporar a Puebla dentro del proceso de modernización que la 
globalización exige; cuando todos aplaudimos las transformaciones que se están llevando a cabo en varios 

rubros fundamentales de la Administración Pública. Cuando después de que en la administración Marín, se 
escapó la planta de motores VW que nos ganó Guanajuato y hoy por todo lo que hace el ejecutivo poblano, se 
instalará Audi; simplemente con tristeza vemos que Puebla no merece a los diputados que sin ningún rubor 
pisotean nuestro régimen constitucional, solamente para satisfacer mezquinos intereses personales. 

Lamentable que en este mes de Septiembre, mes de la patria, mes de la libertad política; nuestras instituciones 
fundamentales, se haya intentado acribillarlas por la falta de oficio. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/la-lviii-legislatura-de-

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/la-lviii-legislatura-de-puebla-olvida-su-codigo-de-etica
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/la-lviii-legislatura-de-puebla-olvida-su-codigo-de-etica
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/la-lviii-legislatura-de-puebla-olvida-su-codigo-de-etica
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/la-lviii-legislatura-de-puebla-olvida-su-codigo-de-etica
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/la-lviii-legislatura-de-puebla-olvida-su-codigo-de-etica?category_id=63
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puebla-olvida-su-codigo-de-etica?category_id=63 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Nuevas Aventuras del Rey Barbosa y los Demonios del PRD 
En Puebla, el sol azteca apesta. Y es que se ha consolidado como un refugio de menesterosos políticos y de 

cínicos profesionales y ―vividores‖ de toda la vida, especializados en traficar a costa, y a toda costa, de la 

llamada  “izquierda”. 
Hoy es una cueva de bandidos y una mera franquicia que sólo sirve para ocupar espacios burocráticos y 
puestos públicos y conseguir dinero, mucho dinero. 
Después de quedarse sin dirigencia formal en el estado –aunque en los hechos quien manda es el 
diputado Erik Cotoñeto Carmona-, este fin de semana habrán de instalar el nuevo Consejo Estatal y 
nombrarán la mesa directiva, y para la siguiente semana, convocarán para acatar la línea del verdadero jefe, 

el tatiasca, el senador, el Rey Luis Miguel Barbosa, e imponer a doña Socorro Quesada Tiempo como la 
nueva dirigente. 
El problema, entre otros, es que este consejo es producto del fraude electoral que todas las corrientes del 
partido llevaron a cabo en 2011. Como auténticos malandrines, Nueva Izquierda, IDN, Udena, ADN y Foro 
Nuevo Sol se repartieron la paquetería electoral, pusieron casillas en donde quisieron, algunas ni se instalaron 
y otras las rellenaron de votos entre ellos. 

Según se desprende de documentos en poder del columnista, los ―grandes‖ dirigentes de la izquierda en 

Puebla: Cotoñeto y Quesada, hicieron “zapato” en Chila de las Flores, Piaxtla, Tehuacán, Ajalpan, San 
Antonio Cañada, Acajete, Atempan, Tenxtatliloyan, Zautla, Ixtacamaxtitlan, Caxhuacan, Ahuacatlan, Ixtepec, 
Hueytlalpan, San Felipe Tepatlan, Pahuatlan, Juan  Galindo y en siete casillas más que  pusieron en la ciudad 
de Puebla. 
Y no les importó dejar tooodas sus huellas…(ver documentos en portal) 
Roxana Luna Porquillo –sí, Porquillo- hizo lo mismo en Cholula, el ―impoluto‖ Jorge Méndez Spínola en 

San Martín Texmelucan,Elba Cerezo en Santa Clara Huiziltepec y Jalpan, Julián Rendón en Atzizintla y así 
por el estilo los demás. 
De los 125 consejeros estatales, Los Soldados del Rey Barbosa(Nueva Izquierda) tienen 67; la diputada 
federal Roxana Luna, 16; Julián Rendón, 12; Jorge Méndez Spínola, 9; Miguel Tamayo, 5; el ex dirigente 
estatal y actual subsecretario morenovallista, Miguel Ángel de la Rosa, 3; Elba Cerezo, 3, y Franco 
Barbosa, sólo dos. 
(En el listado también hay que considerar a los más de 15 presidentes municipales de origen perredista, 

aunque el dato es incierto, pues algunos se han corrompido y regresado –o se han pasado- a las filas del PAN 

o PRI). 
Todos ellos, listos para convalidar el dedazo a favor de la elegida. 
Una fuente allegada a Cotoñeto y Quesada –a quien por cierto Barbosa le prohibió declarar a los medios 
luego que aseguró que en 2013 el PRD sólo pactará con partidos de izquierda-, cuenta que hace unos meses, 
los líderes de las corrientes habían pactado de la siguiente forma: la presidencia estatal del partido 

para Nueva izquierda, la secretaría general para Foro Nuevo Sol y lo demás (o sea la pipitilla) para el 
resto de los grupos. 
Sin embargo, posteriormente, por disputas internas, Miguel Ángel de la Rosa y su escudero Julián 
Rendón quedaron apestados. Hoy, el negocio perredista se reconfiguró y formaron un bloque anti 
gobernador, supuestamente para evitar que éste intervenga en el sol azteca a través del citado De la Rosa. 
Así, de mantenerse el nuevo acuerdo, Quesada Tiempo será la dirigente estatal; Hilario Alonso, de ADN, se 
quedará con la secretaría general; Jorge Méndez con la presidencia del Consejo Estatal y las secretarias del 

Comité Ejecutivo se repartirán entre las tribus de dicho bloque. El objetivo es aplastar a los representantes del 

gobierno: De la Rosa y Rendón. 
Hay que decir que con todo el cinismo del mundo, Cotoñeto, Quesada y Jorge Méndez en corto lanzan toda 
clase de pestes contra Rafael Moreno Valle y dicen que van a rechazar cualquier coalición electoral con él en 
2013, pero cuando Barbosa Huerta se entera de sus palabras, les da una reprimenda y entonces aquéllos 
salen a desdecirse públicamente. 
¿Cuáles son las cartas de presentación de Quezada, quien de llegar al cargo, será un mero títere de 

Cotoñeto y Barbosa? 
Según cuentan algunos de los enterados, fraudes con proyectos productivos, robo de pintura y puertas en el 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/la-lviii-legislatura-de-puebla-olvida-su-codigo-de-etica?category_id=63
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 07 de Septiembre de 2012 

 
 

 33 

2004, abuso de confianza en el ayuntamiento de Ixtepec, construcción de obras fantasma, ―venta‖ de 
regidurías y adicción, mucha adicción, al dinero. 
Es decir, nada distinto a lo que ha sido la historia reciente de los dirigentes del sol azteca. 
Los mismos que para presumir su llamada unidad interna que exhibirán ante los pobres e ingenuos 
consejeros estatales, quienes ni imaginan el cochinero en su partido, fueron a negociar al DF a las oficinas 

de Barbosa y después simplemente bajaron esos acuerdos. 
Por ejemplo, el representante de René Bejarano en Puebla, Méndez Spínola, recibió del propio Erik 
Cotoñeto más de 100 mil pesos en efectivo, para darle fin a su demanda ante la PGR (expediente P-UFRPP 29/ 
11) por la falsificación de firma en cheques del PRD y el mal uso de las prerrogativas. Un tema del que 
casualmente el amigo del Señor de Las Ligas ya se olvidó. 

El resto de líderes y lidercillos amarillos también han sido beneficiados con recursos económicos; hoy las 
arcas financieras están vacías, pues ya se gastaron el dinero, y cientos de cheques fueron cobrados con 

firmas falsas. 
Pero eso no es todo: en el círculo íntimo de Barbosa Huerta, se afirma que una vez que él y su grupo 
ratifiquen el control del PRD en el estado, buscarán vender caro su amor al gobernador de Puebla con el 
tema de la alianza, asunto del máximo interés de Moreno Valle, sobre todo ahora con la abierta 
ruptura con el PAN, su partido. 
Obviamente, para nada les importa la lucha de Andrés Manuel López Obrador, quien se va quedando solo, 
solo, solo como en el poema de Sabines. 

Y como ya hicieron todo por seguir manejando a su antojo al sol azteca, ya hacen cuentas y planes para 
cumplir sus ambiciones: Socorro Quesada quiere para su esposo la diputación plurinominal, Erik 
Cotoñeto anhela una regiduría en el Cabildo de la capital; Jorge Méndez busca amarrar para su hijo, el 
regidor David Méndez, una diputación –si es pluri, mucho mejor- y la diputada federal Roxana Luna no se 

queda atrás: ya pidió para su hermanito, Vladimir, la primera regiduría en la alcaldía de San Pedro Cholula. 
Aunque la historia no termina ahí: amo y señor, dueño de vida, almas y haciendas del partido, 

el Rey Barbosa va a perpetuarse en el poder del PRD, un bello negocio político para él y su familia. Para ello, 
ya se alista para aprovechar los reflectores y los beneficios que recibe por el hecho de ser el coordinador de 
los perredistas en el Senado. Y es que va a lanzarse, en su momento, como e candidato del sol azteca al 
gobierno del estado. 
Y es que es uno de los tipos más hábiles y escurridizos que existen: sigue prometiendo el oro y el moro 
a Moreno Valle, goza de inmunidad legislativa, pactará con el gobernador la alianza para el 2013, buscará 
sacar más provecho económico y se la jugará con otros aliados –tiene varios en el PRI- para cuando llegue el 

momento de la sucesión gubernamental. Así lo hizo con Manuel Bartlett. Así con Melquiades Morales. Así 
con Mario Marín. Y así lo hará con el actual huésped de Casa Puebla. 
Mientras tanto, como buen capataz, dejará encargados del despacho a Cotoñeto y Socorro Quesada. 
A Nueva izquierda, está probado, AMLO no les interesa, ya tienen sus votos, ya lo utilizaron, ya lo 

saquearon, lo volverán a saquear, y ahora lo único que desean es conseguir más posiciones políticas, más 
dinero, más poder, más, más y más de todo, pues Jesús Ortega, su líder a nivel nacional, quiere a su vez 
ser el candidato del PRD a la Presidencia en 2018. 

Dígame si no en Puebla, el PRD apesta. 
Como diría el clásico: 
¡Qué asquerosidad es esta! 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
El regreso de Leonardo Treviño 
Un nuevo escándalo se desatará en cuestión de días debido a que decenas de familias están por perder sus 

casas en la colonia Patria Nueva de la junta auxiliar de San Francisco Totimehuacan. 
Mediante un proceso muy extraño, casi a escondidas, se desarrollo un juicio por parte del supuesto dueño de 

los terrenos donde hace más de veinte años se fundó la colonia y ahora consiguió la posesión de predios y 
casas y están por desalojar y dejar en la calle a familias de escasos recursos. 
Lo curioso del caso es que esas órdenes están firmadas por Leonardo Treviño Musalem, juez Noveno de lo Civil. 
Quien después del escándalo en el que se vio envuelto en la disputa entre Ricardo Henaine y Francisco Bernat 

Cid, está de regreso.  
Los vecinos ya se están organizando porque de la nada apareció un dueño que durante más de veinte años 
nunca reclamo los bienes y ahora como por arte de magia ya los tiene acorralados, pero pedirán una 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30035:el-regreso-de-leonardo-trevi%C3%B1o&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30035:el-regreso-de-leonardo-trevi%C3%B1o&Itemid=137
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investigación a fondo del juicio.  
No descarte que en esa investigación del juicio se encuentran varias sorpresas.  
Hoy se vence el plazo del caso del lote 5, manzana 47273 y por ahí empezará la indagatoria de la legalidad o 
no del juicio.  
**      **      ** 

Y que siempre sí hay terrorismo laboral en la Facultad de Comunicación de la BUAP.  
Pero la historia dio un giro inesperado  y en pocas horas la victima pasó a victimaria. 
Y me refiero a la catedrática Rosa Elba Domínguez.  
Ayer en esta columna se informó que había expuesto su caso en Facebook y denunciaba acciones de 
hostigamiento en su contra y ahora resulta que ella es la que ejercía terrorismo laboral.  

Ya hasta fue denunciada ante las autoridades universitarias correspondientes.  
Urge que el rector ponga orden porque el proceso de sucesión en la Facultad de Comunicación se puede salir de 

control. 
**      **      ** 
Gisela García Ramírez, hija de Javier García Ramírez, está decidida a recuperar su inmueble del 
fraccionamiento La Joya y ya impugnó la decisión del Juzgado Cuarto de Distrito. 
La hija del funcionario ya derrotó en una ocasión a las autoridades poblanas y retomará sus oficinas de las 
Torres JV y quiere lograr una segunda victoria. 
Y el que también anda envalentonado  es el ex secretario de Salud, Alfredo Arango García, quien impugnó el 

fallo del juicio de amparo 841 / 2012 del Juzgado Cuarto de Distrito. 
La novedad es que logró que el Tercer Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Sexto Circuito 
admitiera su queja para que se revise el juicio que promovió contra el procedimiento de determinación de 
responsabilidades que inició el Congreso del Estado. 

La rebelión de los marinistas está en marcha. 
**      **      ** 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30035:el-regreso-de-leonardo-
trevi%C3%B1o&Itemid=137 

 
(Juan Manuel Mecinas) 
 
Evidencia de pequeñez 
La reforma electoral (que modificó inconstitucionalmente el calendario electoral de Puebla) es un reflejo de la 
pequeñez del Congreso poblano y del aprovechamiento o habilidad del Gobernador ante esa situación. 
Cierto, el Gobernador se equivocó al impulsar una reforma inconstitucional. Algunos sostienen que la dirigencia 

del PAN estatal bien lo vale, porque es la bisagra para las alianzas del próximo año. El tiempo lo dirá. 
Lo que es seguro es que la reforma electoral retrata a un Congreso poblano que, siempre lo hemos sabido, 

actúa de manera sumisa y asume un papel servil. 
Por ello, ¿Se vale equiparar a Moreno Valle con Marín? La respuesta es negativa. El ―gober precioso‖ tenía un 
congreso que dominaba porque su partido dominaba el Congreso. El partido de Moreno Valle no tiene mayoría 
en él. Pequeña gran diferencia. Si lo domina, entonces, es porque negocia y/o somete.  
A quien habrá que reclamarle no es a Moreno Valle, sino a la oposición (priísta) que vota ―lo que sea‖.  

A Moreno Valle se le votó, entre otras cosas, para negociar con el Congreso, a quien tratará de maniatar (todo 
Presidente/Gobernador trata de subordinar al Congreso y éste, por eso mismo, está dotado de instrumentos de 
contrapeso, de acuerdo a la teoría clásica) En contraparte, al Congreso se le votó para legislar; no para dar 
cheques en blanco. Es el Congreso quien no cumple su labor.  
Tener un Congreso sumiso no es responsabilidad del Gobernador. Es culpa del Congreso no asumirse como un 
poder del Estado. Mientras esto no suceda, no habrá Separación de Poderes y, por ende, no habrá democracia.  
Pero, vale la pena repetirlo, eso no depende del gobernador.  

Depende de los partidos y de los diputados. Depende del Congreso.  
Es el Congreso (son sus diputados) quien(es) nos debe(n) una explicación. 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30035:el-regreso-de-leonardo-trevi%C3%B1o&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30035:el-regreso-de-leonardo-trevi%C3%B1o&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30035:el-regreso-de-leonardo-trevi%C3%B1o&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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:Que terminó en un round de sombra la reunión en la ciudad de México de la comisión nombrada por el 
presidente del CEN del PAN, Gustavo Madero Muñoz, para determinar las condiciones del relevo del dirigente 
estatal Juan Carlos Mondragón Quintana. 
El de ayer fue un episodio de radicalización de los ultras de Acción Nacional quienes empezaron la embestida 
contra sus adversarios con el principal ideólogo histórico de El Yunque, Manuel Díaz Cid, para seguir la 

arremetida con Ana Teresa Aranda y cerrar con el propio dirigente estatal. Empiezo lo bonito de lo feo. 
:Que la llamada ―reunión de la unidad‖ de ex secretarios generales de la sección 23 del SNTE a la que 
asistieron Mario Ramírez Partida, Jesús Huerta Carrera y Marte Ariza, se convirtió en el inicio formal de la 
contienda para relevar en el cargo a Eric Lara Martínez. 
Los asistentes preguntaban por las notables ausencias de Jorge Rodríguez Méndez y Olegario Valencia Portillo, 

quienes encabezan grupos políticos que rompieron con la actual dirigencia de Eric Lara Martínez, principalmente 
Valencia, el dinosaurio de la otrora Vanguardia Revolucionaria. 

:Que en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla confían en que los encargados de soporte técnico 
resuelvan este fin de semana un problema en la red que desde hace unos días enfrenta fallas que tiene 
inmovilizadas algunas áreas. 
:Que el corporativo Casa de los Muñecos recibirá el galardón Five Star Diamond Award otorgado por la America 
Academy of Hospitality Sciences que se otorga sólo a 50 empresas del ramo por año en el país y es reconocido 
en todo el mundo por los estrictos controles y evaluaciones. 
Están invitados el secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto, el presidente de la Junta de 

Coordinación del congreso, Edgar Salomón Escorza y el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez. 
:Que este 8 de septiembre se cumplen 25 años de la inauguración del Observatorio Astrofísico ―Guillermo 
Haro‖ en Cananea, Sonora y lo celebra el Instituto con la conferencia ―Cananea, una mina de estrellas‖ que 
impartirá hoy César Arteaga Magaña (INAOE-GTM) en el Planetario. 

Además arrancan los festejos por el centenario del natalicio de Guillermo Haro Barraza, quien nació el 21 de 
marzo de 1913. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9158146 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Sitiavw, con el pie izquierdo 

El Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz de Volkswagen (Sitiavw) no es el mismo 
de la década de los ochenta, ni la sombra. 
Un sindicato independiente no es aquel que tenga el campeonato de colocar banderas rojinegras o gaste más 
suela de zapatos en marchas por las calles. 
La esencia de una organización gremial radica en su capacidad de proteger su autonomía y conservar los 
acuerdos horizontales para lograr los satisfactores propios de su naturaleza, adaptándose a los nuevos retos de 

la modernidad en las relaciones obrero patronal, derivado de la materia de su trabajo. 

El sindicato de VW de hoy, dirigencia y afiliados, han renunciado a socializar los acuerdos y la conducción, uno 
porque no tiene el mínimo interés de que así suceda, y la mayoría, es una escalada de despolitización, no le 
exige. 
Un sindicato como el de la Vokswagen, con una larga trayectoria en el sindicalismo independiente, se desdibuja 
en su democracia interna y con esas debilidades pretende entrar a la pelea por la titularidad del contrato 
colectivo de trabajo con la apertura de la planta de Audi. 
Si la actual dirigencia sindical de Antonio Flores Trejo entendió mal el mensaje en torno a la ―mediación‖ del 

gobernador Rafael Moreno Valle para la negociación salarial de agosto pasado para evitar un conflicto laboral 
que dañara la confirmación de Audi en Puebla, mal harían en dar por sentado que el consorcio alemán les 
concederá la administración del CCT. 
Si con la dirigencia del Sitiavw existían los valores entendidos en torno a tejer fino con el gobierno estatal y 
federal para obtener la titularidad del contrato colectivo, hacen mal si de entrada le meten ruido al anunciar 
una pugna inexistente con sindicatos de la CTM, que en el bajío tendrá influencia en el sector, pero en el estado 

no tiene un menor dominio. 
De las centrales obreras con mayor presencia en la industria automotriz y de autopartes son los agrupados en 
el FROC-CROC de los hermanos Sánchez Juárez. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9158143 
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(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
¿Ser o no ser? 

 
El conflicto interno panista continúa abriendo la herida mortal que tiene a Acción Nacional agonizando y a punto 
del colapso político. La dirigencia, la militancia y sus funcionarios públicos siguen soltando metralla a diestra y 
siniestra, sin importar las consecuencias. 
El PAN está moribundo, El Yunque preocupado y el neopanismo a punto de perder la franquicia que tanto ha 

anhelado para 2013. 
La reforma electoral aprobada por el Congreso del Estado mostró quién es quién en el Poder Legislativo. Dividió 
bancadas y expuso el entreguismo de muchos diputados, sacó a relucir intereses personales e, incluso, la 

incongruencia de algunos. 
Y es que si antes la imagen de los políticos, particularmente de los diputados, no era la mejor, con la bronca 
panista ha quedado por los suelos. Acabó de rematarlos. 
El PAN está en crisis y no se ve cómo pueda dirimir sus graves conflictos internos, sus 14 diputados están 

peleados y algunos de ellos mostraron su simple y llana incongruencia política. 
Tanto diputados panistas como priistas, y hasta del Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, 
sacaron el cobre. Dejaron ver de qué lado, como dicen, masca la iguana y se sumaron a una decisión legislativa 
polémica. 
Es por ello que algunos flamantes legisladores deberían hacerse aquel cuestionamiento histórico, incluido en la 
obra de William Shakespeare, Hamlet: ―Ser, o no ser, esa es la cuestión‖. 
Sobre todo, porque igual que en la obra de Shakespeare, la pesadilla panista de hoy también mezcla pasiones 

humanas, tal vez más políticas, las cuales son llevadas al máximo grado de expresión. 
En aquella obra, dichas pasiones dominan a los personajes; son puestas por el autor como prototipos realistas de 

esas bajas condiciones humanas que se terminan manifestando en desgracia, tragedia y sufrimiento, igual que en 
el PAN poblano está sucediendo. 
El amor, la avaricia, la venganza, la ambición, la mentira, la inteligencia, la duda y la locura, son algunas de las 
pasiones que Shakespeare utilizaba para personificar a sus personajes; lo mismo, insisto, ocurre en el PAN y la 

crisis que lo agobia.  
Veamos por qué. 
El aún dirigente estatal panista, Juan Carlos Mondragón Quintana, fue uno de los impulsores de la coalición 
Compromiso por Puebla, la cual llevó al hoy gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, a Casa Puebla. 
Actualmente, su amor político se acabó y es enemigo a muerte del mandatario. Reveló, también, ambición por el 
poder. 
Esta relación que se construyó por intereses compartidos terminó por la avaricia de algunos otros y concluyó en 

una tragedia. 
Muchos panistas, quienes hoy se quejan del neopanismo, fueron impulsores de aquella nueva corriente albiazul 
que ahora tanto aborrecen, por ejemplo, los diputados, Juan Carlos Espina von Roehrich y Ana María 

Jiménez Ortiz. 
Estos legisladores, igual que otros, hoy se dan golpes de pecho cuando históricamente se han sumado a la 
cargada de su partido en el Congreso local. Y allí están las votaciones sobre las propuestas enviadas por el 
Ejecutivo al Legislativo, tales como las leyes de Ingresos (con el polémico precio de las copias entregadas por las 

unidades de transparencia), de PPS y hasta las cuentas públicas de distintos actores, como el ex gobernador, 
Mario Marín Torres, entre muchas, muchas otras. 
Lo mismo sucede con otros legisladores que no son ni siquiera panistas, como Edgar Salomón 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-%BFSyu-o-io-syu?&id=2123
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-%BFSyu-o-io-syu?&id=2123
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-%BFSyu-o-io-syu?&id=2123
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Escorza, Gerardo Mejía Ramírez, este último quien no había hablado en lo que lleva como legislador hasta que 
alguien le quitó el cubre boca. 
El propio, Zeferino Martínez Rodríguez, del PT, quien se queja infinidad de veces del supuesto dominio del 
gobernador en el Congreso, pero que sigue votando a favor de la mayoría de las propuestas. 
Y del resto de los diputados ni qué decir, los de Nueva Alianza son oficialistas igual que los del Verde y uno que 

otro del PRD. 
Ojalá que los diputados poblanos decidieran fajarse -faldas y pantalones- para mostrarse verdaderamente como 
políticos de una sola expresión, independientes, y no adopten una múltiple identidad sólo por conveniencia. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-%BFSyu-o-io-syu?&id=2123 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 

 
Riestra y Buxadé, damnificados en el PAN por la última reforma electoral 
Por ahora ya hay dos damnificados en el PAN por la reforma electoral que de manera arbitraria se aprobó el 
lunes pasado, ellos son los diputados locales: Mario Riestra Piña y Josefina Buxadé Castelán, quienes llegaron 
al Poder Legislativo representando el primero una nueva generación de panistas y la segunda la voluntad 
ciudadana de un cambio democrático en el estado. Ahora, ambos son tildados como traidores entre miembros 
del albiazul y en las redes sociales como personajes con los vicios tradicionales de los políticos. 

El descrédito de ambos no es nuevo. Iniciaron la actual legislatura como el símbolo de un importante cambio 
político en el estado por la derrota que el PRI sufrió en 2010. Se les veía como actores honestos, con 
un perfil académico notable y representantes de valores democráticos. Sin embargo esas características se han 

ido borrando en la medida en que se ha evidenciando que son diputados dedicados exclusivamente a servir a 
los intereses del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, sin disentir o hacer la más mínima crítica. Es decir 
actúan de manera similar que los legisladores del viejo régimen priista.   
Mario Riestra fue vapuleado el lunes en las redes sociales por haber sido el artífice de la bancada panista para 

aprobar una reforma electoral que se cocinó a espaldas de la dirigencia local del PAN, y de algunos legisladores 
del albiazul, como Juan Carlos Espina y Ana María Jiménez. Los cuestionamientos fueron tan fuertes que se ha 
ausentado del Twitter desde el pasado 3 de septiembre. 
Riestra se había destacado porque a lo largo de la Legislatura local había buscado llevar un equilibrio, de tal 
manera que procuraba el avance de la agenda de temas de la fracción del PAN, así como la agenda de los 
intereses del gobernador. Se distinguió porque luchó para que desapareciera la Gran Comisión del Congreso y 

ese órgano autoritario fuera sustituido por una Junta de Coordinación Política, una propuesta que no era del 
agrado de Moreno Valle. 
Todo ello con el propósito de poder aspirar a ser candidato a alcalde de la ciudad de Puebla con el apoyo del 

panismo tradicional y del grupo político del gobernador. 
Esa posibilidad se ha esfumado luego de haber sido pillado de haber ido a negociar a Casa Puebla una reforma 
electoral que era ignorada por la dirigencia del PAN, y la mayoría de los diputados del albiazul. Todo con el 
propósito de da un albazo contra el presidente de su propio partido, Juan Carlos Mondragón, y este no se 

pueda reelegir como dirigente de dicho instituto político. 
Por esa razón desde el lunes Riestra Piña es visto como alguien que traicionó la confianza de mucha gente de la 
fuerza política a la que pertenece. 
El caso más grave sin duda alguna es el de Josefina Buxadé Castelán, quien ha decepcionado a propios y 
extraños. Dos hechos en esta semana se sumaron a sus malos antecedentes: 
1. Firmó un desplegado, junto con otros poco más de 200 panistas, exigiendo que haya un relevo estatutario 
en el PAN y se impida la reelección de Juan Carlos Mondragón como dirigente albiazul. Solamente que hay un 

grave detalle: la legisladora no es miembro del Partido Acción Nacional, ella llegó a esa posición como 
―candidata ciudadana‖ y se ignora que se haya afiliado a dicho instituto político. 

Hay miembros de la bancada del PAN dicen que por esa razón se niega a pagar las cuotas que los servidores 
públicos albiazules están dispuestos a sufragar a favor de las arcas del partido. 
Es decir, Buxadé en ese desplegado fungió como una legisladora ―pirata‖. 
Ha sido parte de un conflicto en el cual no tiene derecho de intervenir y mucho menos de contribuir a agravar. 

2. Un día después de la reforma electoral, Buxadé con todo cinismo o ignorancia, declaró que ella firmó el 
desplegado en cuestión por órdenes de ―arriba‖. 
Más allá de que la haya motivado, resulta degradante que una legisladora con esa expresión que utilizó de 
manera tácita esté aceptando que los diputados deben recibir órdenes desde la cúpula del gobierno del estado. 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-%BFSyu-o-io-syu?&id=2123
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Que la división de poderes es una ficción. Y que Rafael Moreno Valle usa al Congreso del estado para resolver 
sus intereses personales. 
Josefina Buxadé Castelán hasta apenas hace un par de años gozaba de un enorme prestigio, no solamente 
porque siempre fue una buena académica, sino porque como consejera de la Caip fue una mujer que luchó a 
favor de la transparencia pública en el estado de Puebla y que en varias ocasiones se tuvo que enfrentar al 

gobierno de Mario Marín Torres. Por esa razón, no la ratificaron en el cargo, ya que era un personaje incomoda 
para el Poder Ejecutivo. 
Ese sentido crítico se perdió apenas llegó al Congreso, en donde de manera sorpresiva, aprobó sin objetar nada 
la cuenta pública de Mario Marín Torres, cuyo gobierno tanto había cuestionado en el pasado. 
En 2010, cuando era candidata de la entonces Coalición Compromiso por Puebla y era cuestionada de por qué 

había aceptado, ella contestaba que entraba a la política profesional para cambiar la malas maneras de hacer 
política en el estado de Puebla. 

Dicho espíritu crítico, valiente, ciudadano, nunca se le ha visto en el Congreso, en donde vota y acepta todo lo 
que se ordena desde Casa Aguayo. 
Y cuando la han cuestionado a través de las redes sociales ha respondido con soberbia, con agresión hacia sus 
críticos. 
Por eso el comentario generalizado, es que el lunes hubiera sido sorpresivo si Josefina Buxadé no se hubiera 
sumado a la traición que sufrió el PAN en el Congreso. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/riestra-y-buxade-damnificados-en-el-pan-por-la-ultima-

reforma-electoral_id_13212.html 

 
(Editorial) 
 

Autoridad represora y torturadora 
Vecinos de Francisco Z. Mena expusieron ayer en la capital del estado, la serie de vejaciones que sufrieron los 
26 pobladores de ese municipio de la Sierra Norte de Puebla que fueron detenidos por agentes de la Secretaría 
de Seguridad Pública Estatal (SSP), quienes los torturaron y privaron de su libertad, sin presentarlos ante el 
Ministerio Público por 18 horas. 

Lo sucedido a estos ciudadanos debe ser motivo de preocupación para los grupos políticos, activistas, 
empresariales, defensores de los derechos humanos, académicos, en suma, para la sociedad civil, pues 
constituye un ejemplo claro del espíritu  abusivo y hasta cierto punto salvaje que impera en los cuerpos de 
seguridad pública de la actual administración estatal. 
La protesta de la gente de Francisco Z. Mena es justa, pues Petróleos Mexicanos es una empresa que ha 
obtenido muchos dividendos de la explotación de la reserva de Chicontepec, y en sus labores ha deteriorado 

ampliamente la infraestructura de las poblaciones aledañas, sin tener la mínima intención de reparar el daño, 
mucho menos de compensar a los vecinos. 

En lugar de que el gobierno estatal se hubiera puesto de lado de la gente, apoyándola para exigir el 
cumplimiento de lo comprometido por la paraestatal,  actuó como siempre: con intolerancia, violando los 
derechos fundamentales de las personas que se manifestaban, enviando a uniformados con armas de grueso 
calibre, incomunicando y golpeando a los detenidos, para presentarlos después de muchas horas a rendir en 
condiciones inhumanas su declaración al Ministerio Público. 

Queda claro que esto es obra del titular de la SSP, Ardelio Vargas Fosado, un hombre violento cuyas acciones 
parecen ir escalando en brutalidad y que debe ser detenido antes de que siga cometiendo másatropellos de 
corte sádico. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/autoridad-represora-y-torturadora_id_13207.html 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 

• En el PAN sigue la pugna 
• Ahora van contra Riestra 
• Nácer acepta los yerros  
Luego de la exhibida que se dieron desde el Congreso del Estado no solo los panistas, sino el resto de los 
diputados, ayer, el presidente de la Comisión Permanente el ―brillante‖ Enrique Nácer Hernández reconoció que 

siempre sí es necesario reponer el proceso por el que modificaron el Código Electoral, aunque horas antes 
había asegurado que no era necesario modificar la Constitución de Puebla, nada más porque él lo decía. 
Sin embargo, al conocer que va en serio la acción de inconstitucionalidad que promoverá el Comité Ejecutivo 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/riestra-y-buxade-damnificados-en-el-pan-por-la-ultima-reforma-electoral_id_13212.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/riestra-y-buxade-damnificados-en-el-pan-por-la-ultima-reforma-electoral_id_13212.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/autoridad-represora-y-torturadora_id_13207.html
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Nacional del PAN, ante las evidentes violaciones a la ley suprema del Estado, prefieren desde ahora corregir sus 
yerros para que no sean evidenciados a nivel nacional por la Suprema Corte de Justicia de la Nación. 
Aunque Enrique Nácer no es panista, sino ex priísta y hoy sumado a las filas de Nueva Alianza, queda 
evidenciada la dirección de sus intereses. 
Lo peor es que de manera francamente cínica, Nácer Hernández dijo que este garrafal error no atizará el fuego 

contra los diputados de esta Legislatura, pues ahora, a los poblanos les interesa más la noticia de la llegada de 
la planta Audi, que las equivocaciones que evidencian sus deficiencias como legisladores. 
Pero no todo queda ahí, pues la división que se vive al interior del Partido Acción Nacional parece que aún tiene 
mar de fondo y muy lejos se ve una solución cordial y sobre todo que derive en la unidad de los militantes. 
Ahora le tocó al coordinador de los diputados blanquiazules Mario Riestra Piña, a quien la diputada Ana María 

Jiménez le pidió su renuncia como su representante en el Congreso pero también le dio un repasón a la 
diputada ―transparente‖ Josefina Buxadé quien reconoció estar sometida a las órdenes de ―arriba‖ al firmar el 

desplegado contra el dirigente del PAN, partido al que ni siquiera pertenece. 
Las palabras de la diputada Ana María Jiménez son elocuentes y demoledoras:  
―Me siento muy avergonzada que haya alguien que reconozca que le piden órdenes. No tengo nada contra ella 
y creo que el PAN tiene que pensar muy bien cuando decide invitar a algunos ciudadanos a formar o a dar 
voces ciudadanas en el congreso si éstas no son tan independientes por lo que el Pan debe repensar muy bien 
a quien invita a sus filas‖. 
A estas críticas se sumó también Ana Teresa Aranda que reapareció haciendo declaraciones tronadoras fiel a su 

estilo, y tuvo para dar y repartir contra el coordinador de los diputados y contra quien se le puso en frente.  
Sin más comentarios. 
Anoche se reunió la comisión especial que anunció el Comité Ejecutivo Nacional para definir la situación de 
Puebla, donde es un hecho que Juan Carlos Mondragón ya no buscará la relección, sin embargo, ahora la lucha 

será garantizar la ―autonomía‖ del Partido Acción Nacional y la toma de decisiones con rumbo a las elecciones 
del 2013. 

CONFETI…El Secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad, está demostrando efectividad en el 
desempeño de sus funciones…los trabajos emergentes que ha iniciado en apoyo al ayuntamiento de Puebla y 
en beneficio de los capitalinos, así lo demuestran…más allá de cualquier otra circunstancia, lo importante es 
trabajar y dar resultados. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4806 

 
(Juicio/Mauro González) 
 
SORPRENDE A TEHUACANEROS PRESENCIA DE JOVEN POLÍTICO 

Tehuacán, que no pierde el segundo lugar en la importancia geográfica del estado, se apresta a enfrentar el 
proceso electoral del 2013, confiando en que las cosas no serán como antaño, porque la intención del 

presidente electo ENRIQUE PEÑA NIETO, es de que las cosas caminen diferente en las dirigencias de su partido 
en las 32 entidades federativas y que el negro pasado del tricolor se convierta en humo blanco para saludar la 
llegada de la nueva aurora, de una mejor democracia.  
Todos aquellos del pasado que ya levantan la mano para pretender competir por las dos diputaciones (la sur y 
la norte) y la presidencia municipal, pueden llevarse el chasco de su vida porque la militancia esta segura de 

que el mexiquense no la va a defraudar en el combate al tráfico de influencias. Ahora deben entender que el 
PRI no tiene dueños y que ya no volverán los tiempos de poder comprar candidaturas y conciencias.  
Por lo anterior sorprende a los tehuacaneros la presencia en el distrito del joven doctor en administración 
Pública, DANIEL HUERTA CONDE, de tan solo 36 años de edad, quien a través de la Fundación Conde impulsa 
proyectos de desarrollo de su comunidad, porque esta seguro de que los tiempos modernos de la política son 
para tener antes un Plan Regional de Desarrollo que involucre lo político, lo social, lo económico y lo cultural y 
después contar con el hombre que pueda conducirlo.  

Aspirante a la candidatura a diputado local por el PRI, asegura que es tiempo de ofrecerle realmente a sus 
paisanos ese plan, porque están dadas las condiciones para aplicarlo ante la presencia de un periodo de 4 años 

y 8 meses que permitirá hacer mejor las cosas para el beneficio de la amplia región que comprende el distrito 
de Tehuacan. Lleva 4 años trabajando a favor de las comunidades en la fundación creada en memoria de su 
señora madre y hoy tiene enfocada su visión para generar un verdadero desarrollo, porque ya no son los 
tiempos de bachear hoyos y pensar solamente en pavimentar las arterias citadinas, para justificar el cargo.  

DANIEL HUERTA CONDE, fue Consejero electoral, trabajó en catastro del Estado de México cerca de LUIS 
VIDEGARAY y ENRIQUE PEÑA NIETO. Estudios de postgrado los hizó en Estados Unidos e Inglaterra. En el 
pasado proceso electoral fue promotor del voto presidencial en su natal Tehuacán y otros 5 municipios más, 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4806


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 07 de Septiembre de 2012 

 
 

 40 

contando siempre con la orientación del funcionario del CEN del PRI, JORGE ESTEFAN CHIDIAC. 
CON LA CASA LLENA PEDRO AN GEL PALOU PRESENTÓ SU LIBRO 
No podía ser de otra manera y el sobrio recinto ―LUIS CABRERA‖ de la Casa de la Cultura, lució un lleno 
impresionante con motivo de la presentación del histórico libro ―Toda la Noche Ardió la Tierra‖, Dignidad de las 
Comunidades Poblanas ante el Invasor, del autor PEDRO ANGEL PALOU PÉREZ, que sirvió al mismo tiempo 

para celebrar el LXXX aniversario del natalicio del hombre de Pluviosilla. 
Coloquial y afectuoso resultó el reconocimiento hecho público de parte de MIGUEL ÁNGEL MALDONADO, para el 
profesor, paras el maestro, para don Pedro, para el defensor del patrimonio cultural, para el escritor y para el 
apasionado del conocimiento, al tiempo de hacer sobresaliente la obra del autor, en tanto uno de los 
presentadores del libro, el antropólogo VÍCTOR HUGO VALENCIA VALERA, hacía de sus comentarios un editorial 

perfectamente definido del análisis de los materiales que llevó al escritor a plasmarlos en la impresión y que 
dan cuenta de los datos precisos de los hechos históricos que hace del libro una obra altamente significativa.  

PEDRO ÁNGEL, breve en su exposición, hizo un espacio para cada uno de los hombres que lo acompañaron en 
el presidium, dedicándoles su gratitud por los conceptos expresados, destacando el elogio que dedicó al 
funcionario, al político que fuera presidente de un partido nacional y al hombre que conoció y trató para sellar 
una amistad perdurable, 48 horas antes de que tomara posesión como Secretario de Educación Pública del 
gobierno del estado, el licenciado LUIS MALDONADO VENEGAS. También dedicó palabras alusivas al editor de 
la obra RODRIGO FERNÁNDEZ CHEDRAUI, impulsor de grandes obras editoriales, donde ha mostrado siempre 
su inclinación por la historia.  

LUIS MALDONADO: RICA APORTACIÓN DEL LIBRO DE PALOU 
El cierre de la presentación del libro lo hizo el titular de la SEP, recorriendo los tiempos de las obras que a lo 
largo de su vida ha hecho el escritor, por lo que en su mensaje destacó que ―la publicación del libro ·‖Toda la 
Noche Ardió la Tierra‖, Dignidad de las Comunidades Poblanas ante el Invasor, contribuye en el entendimiento 

de un capítulo fundamental de la historia de Puebla, porque en él se marcó el devenir del país‖, agregando 
además que es una obra rica en aportaciones, por lo que invitó a leer y releer el libro, para lograr una mayor 

valoración de los próceres y las figuras que hicieron a este país y, que mejor que hacerlo a menos de 72 horas 
del CL aniversario luctuoso del general Ignacio Zaragoza Seguín.  
El titular de la SEP calificó el acto de un doble homenaje a dos figuras que trabajaron y han trabajado por 
Puebla, siendo el general Ignacio Zaragoza en el preámbulo del 150 aniversario de su fallecimiento y la 
celebración del 80 aniversario del natalicio de PEDRO ÁNGEL PALOU PÉREZ 
A CUENTA GOTAS 
El próximo 11 de septiembre se inaugura en el Complejo Cultural Universitario el Congreso Internacional de 

Comunicación Estratégica: Innovación para el Desarrollo, que será un espacio de exposición y diálogo donde se 
presentarán iniciativas empresariales, tendencias digitales y retos académicos para el fortalecimiento de la 
comunicación, donde participarán como ponentes expertos internacionales procedentes de Media Ecology, 
España; Argentina y México, así como líderes empresariales y profesionales en el ámbito de la comunicación. El 

congreso se llevará a cabo los días 11, 12 y 13 de septiembre en las instalaciones de la Facultad de Ciencias de 
la Comunicación de la BUAP. A partir del día once las participaciones se dfaqrán a partir de las 9.00 horas…..El 
Diputado federal NÉSTOR GORDILLO CASTILLO, acompañó al gobernador RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, a la 

ceremonia en el Distrito Federal donde se hizo el anuncio oficial de que la empresa germana Audi, instalará su 
planta armadora en Puebla en el municipio de San José Chiapa, donde hará una inversión por el orden de mil 
300 millones de dólares, acto presidido por el Presidente FELIPE CALDERÓN HINOJOSA y el director general de 
la empresa automotriz, WALTER HANEK. Esto se llevó a cabo en el salón ADOLFO LÓPEZ MATEOS, de la 
Residencia Oficial de Los Pinos. NÉSTOR GORDILLO CASTILLO, también asistió como invitado especial a la 
comida que ofreciera el Presidente de la República….. DANIEL HUERTA CONDE, originario de Tehuacan, hijo del 

comunicador gráfico MIKEAS HUERTA, quien fuera corresponsal de medios como ―El Heraldo de Puebla‖, 
comprometió su palabra para que a través de la Fundación Conde, se reedite el libro del escritor SALVADOR 
CRUZ MONTALVO, ―Los 100 Días de Morelos en Tehuacan‖, cuya primera edición se agotó rápidamente en la 
propia ciudad de las granadas. El ofrecimiento fue hecho durante una reunión con un grupo de columnistas 
ante la petición del autor de este espacio. Esta noticia ha sido el conocimiento del profesor PEDRO ÁNGEL 

PALOU PÉREZ, quien como presidente del Consejo de la Crónica del Estado de Puebla, dijo que es una forma de 
honrar la memoria del literato recientemente fallecido y que dejó testimonios de su obra editorial con varios 

libros que escribió y que celosamente guarda su monumental biblioteca compuesta por más de 15 mil títulos 
perfectamente catalogados y empastados…..ANTONIO TENORIO ADAME, presente en la Casa de la Cultura con 
motivo de la presentación del libro del profesor PALOU, manifestó su beneplácito al conocer la decisión de 
reeditar la obra de su paisano y amigo de toda la vida, porque señaló que ―un hombre de la talla del escritor, 
historiador e investigador, estará siempre en la mente de todos aquellos que cononicos su obra‖….. 
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(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Otro más del Consejo Estatal de Seguridad Pública 
Este sujeto que trabaja en una ambulancia en el desprestigiado Consejo Estatal de Seguridad Pública (CESP), 
del gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, se encarga de amedrentar e intimidar a todos los ciudadanos que 

hayan tenido un percance vial con sus conocidos. 
El pasado fin de semana acudió al llamado de un tal Fausto ―N‖ que pertenece al escuadrón de socorristas 

S.O.S.. 
Llegó en la zona del percance vial con una ambulancia del CESP, la estacionó donde quiso, dejó abierta la puerta 
y con su mirada comenzó a retar e intimidar a la parte afectada, no sin antes pedirle a policías y agentes viales 
que ―le echaran la mano a su amigo‖. 
En pocas palabras, quería distorcionar los hechos que perjudicaban a su amigo Fausto (por cierto: sale junto a él 
en la fotografía). 

Al verse fotografiado, no tuvo más remedio que huir del lugar, no sin antes lanzar varias miradas retadoras en 
contra de los afectados. 
Una llamada al eficiente Luis Salazar, colaborador de Fernando Manzanilla, hizo posible su ubicación, por lo que 
de inmediato el coordinador de las ambulancias del Consejo Estatal de Seguridad Pública, David Abarca, tomó 
cartas en el asunto. 

David fue informado del abuso y prepotencia de su empleado, por lo que muy amablemente prometió sanciones. 
El afectado le dijo a David que no era posible que un empleado del gobierno de Moreno Valle Rosas siguiera e 

insistiera con cometer este tipo de abusos, además de utilizar vehículos oficiales para arreglar problemas de su 
amigo Fausto ―N‖. 
David nuevamente prometió tomar cartas en el asunto. 
En caso de que este prepotente sujeto siga dentro de la dependencia, los ciudadanos tendremos que 
acostumbrarnos a que cualquier persona llame a sus conocidos para que lleguen con vehículos oficiales del 
gobierno morenovallista a intimidar o manipular la situación, como la que se vivió el pasado fin de semana. 
Lo bueno es que el gobernador Moreno Valle y la Contralora Patricia Leal, han asegurado una amplia depuración 

en el CESP, ese organismo que cada que se mueve destapa más la cloaca en la que está convertido. 
Y es que casi no pasa nada ahí, pues solo ha renunciado el ex titular Mauricio Tornero y su particular por el robo 
de un vehículo en el Fraccionamiento La Vista. 
¡Para seguir transformando Puebla!. 
Por cierto: La oportuna intervención del eficiente y amable secretario de Seguridad Pública Amadeo Lara Terrón, 

hizo que finalmente no se volteara el peritaje y el culpable del escuadrón S.O.S terminara pagando los daños. 

Manzanilla pierde brújula 
A propósito de Manzanilla: 
Alguien deberá decirle al secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto, que el municipio de Puebla 
termina en la zona en conflicto con San Andrés Cholula, pues ayer más bien pareció que el funcionario está 
dispuesto a ser alcalde de Cholula. 
Y es que acudió en la mañana a la Universidad Anáhuac a impartir una conferencia y en la tarde a la Udlap a 
una exposición denominada ―Lubok, gráfica contemporánea y libros de artistas de leipzig‖. 

Lo lamentable, es que ambas instituciones están ubicadas en San Andrés Cholula, por lo que Manzanilla parece 
que perdió la brújula en su afán de sumar voluntades para su proyecto político. 
Pierde la cabeza por unas piernas el Subsecretario de Desarrollo Social 
Va un correo textual 
―Así como ya es conocido por todos en la secretaria de desarrollo social por probar las mieles del poder del 

gobierno estatal y cambiar su tranquilo estilo de vida de rancho en Zacatlán para convertirse en un poderoso 
funcionario con muchas actividades tal cual y el mismo se define como el hombre fuerte de la sierra norte de 

las manzanas. 
Sus cambios de personalidad comenzaron cuando decidió terminar con su matrimonio que ya tenia consolidado 
de varios años con una mujer oriunda de la región de las manzanas, para cambiarla por la nueva delegada 
regional del dif en esa zona, una mujer mucho mas joven atractiva y con un puesto político clave para sus 
pretensiones personales de convertirse en el próximo abanderado del pan en ese distrito, no satisfecho con 
utilizarla para sus perversas ansias de poder ahora que ya no le sirve de mucho, puesto que la maneja a su 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4804
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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antojo a decidido cambiar de modelito. 
Si, ahora se ha convertido en un subsecretario muy humano al rescatar a la ―señorita‖ Pamela una joven 
servidora pública de la sedeso que destaca por sus prominentes caderas, su linda sonrisa y su sensual forma de 
caminar, aunque de inteligencia o capacidad en temas de desarrollo social no tenga un mínimo conocimiento. 
Ahora resulta que por esas características físicas ya se convirtió en su mano derecha, su personal de confianza, 

asistente, secretaria técnica, secretaria privada y acompañante personal. 
Cabe recordar que la ―seño‖ Pamela llego a la secretaria de una simple analista cuando le guiño el ojito al 
anterior subsecretario Antonio López Espinoza y que por su disposición y entrega total al trabajo que le 
encomiendan sus jefes, ahora es una subdirectora, claro sin importar que sea una verdadera ignorante de los 
temas. Aun se recuerda cuando llegaba en su carcachita un golf del año 97, para cambiarlo hoy día por un carro 

ultimo modelo y de un costo mayor a los 200 mil pesos. 
Ese es el gobierno que transforma, eso es lo que mejor esta por venir, en esos perfiles se basan quienes se 

quedan a trabajar derivado de la restructuración y a quienes apoyamos el proyecto que tanto costo para que se 
ganara la gubernatura nos dan una patada y nos despiden. Pues nos vemos en los próximos procesos 
electorales haber si esa gente apoya o simplemente cambian de amo después.‖ 
Quejas por el retiro del seguro de vida 
―Deberias investigar porque a los organismos descentralizados como el Consejo de Cultura los trabajadores  ya 
no cuentan con el seguro de vida de 100 mil pesos que se firmaba casa año con GNP y ahora solo les dieron a 
firmar un seguro de 5 mil pesos de risa verdad, pero es lo real y los pobres trabajadores no tienen derecho a 

decir nada o cuello‖. 
Servidos y buen fin de semana. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

 
 
(El Coloquio de los perros/Luis Enrique Fernández Sánchez) 
 

El día negro en el Congreso de Puebla 
El lunes tres de agosto ha sido un día negro para la democracia legislativa en Puebla, refirió Iván 
Galindo Castillejos, joven priista de nueva generación y secretario general del Comité Municipal del PRI de 
Puebla, al referirse a la rapidez con que el Congreso poblano aprobó las modificaciones al Código de 
Instituciones y Procesos Electorales del Estado de Puebla. 
Roberto Alonso, secretario del Capítulo Puebla de la Asociación Mexicana de Derecho a 
laInformación (AMEDI), lo refirió de la siguiente manera en SINEMBARGO.COM.MX: 

 
Sesión en el pleno del Congreso del Estado. Foto: Joel Merino 
“La iniciativa hizo récord incluso en el fast track. A las 8:00 llegó a la Comisión Permanente, turnándose para su 
análisis a la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales, donde fue aprobada sin la presencia de su 
presidente minutos después. A las 12:30, ya se había avalado en el pleno. En poco más de cuatro horas se 
presentó la propuesta de reformas al Código de Instituciones y Procesos Electorales del Estado de Puebla, se 
dictaminó, se citó a una sesión extraordinaria del pleno y se votó. Horas más tarde, el decreto de reforma 

estaba publicado en el Periódico Oficial del Estado. Sí, el mismo día: lunes 3 de septiembre de 2012.” 
Manuel Díaz Cid, ideólogo de la derecha, académico y personaje respetado opina que 
“El gobernador está haciendo todo lo que puede, y más para ponerse por delante de las propuestas del partido 
(…) El gobernador está dando pasos clarísimos para mantener una línea hegemónica en la vida política de 
Puebla. Lo que sí se ve es un desafío de fuerzas dentro del estado que no recuerdo que se haya visto en Puebla 
(…) Estas prácticas pueden traducirse en forma maquiavélica política pura, claramente autoritaria”, acotó.” 

Ese lunes, la publicación del desplegado, firmado por panistas, en contra de postergar el relevo de Juan 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.poblanerias.com/2012/09/07/el-dia-negro-en-el-congreso-de-puebla/
http://www.poblanerias.com/2012/09/07/el-dia-negro-en-el-congreso-de-puebla/
http://www.sinembargo.mx/06-09-2012/356989
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/maquiavelico-y-autoritario-rmv-actua-vs-principios-de-an-sentencia-diaz-cid_id_13126.html
http://www.poblanerias.com/2012/09/07/el-dia-negro-en-el-congreso-de-puebla/01sesioincongreso-jm/
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Carlos Mondragón y la modificación a la Constitución estatal por parte del legislativo en tiempo récord, 
fueron demostraciones excesivas de fuerza y poder por parte del gobernador Moreno Valle. 
Colocó, el gobernador, en una incómoda situación al Congreso de Puebla. Posición de genuflexión. De 
sumisión y en calidad de subordinación al ejecutivo. 
Sí, no cabe duda: fue un día negro para la democracia legislativa. 

O como tituló la nota SIN EMBARGO.COM.MX: 
¿Cómo fue que Moreno Valle se volvió un pequeño dictador? 
http://www.poblanerias.com/2012/09/07/el-dia-negro-en-el-congreso-de-puebla/ 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Cobrar, es lo suyo 
Hay indicios de que será en el Congreso del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación a celebrarse en 
octubre próximo cuando la maestra Elba Esther Gordillo anuncie su jubilación y por ende su separación de la 

organización que no de la política. Esto como parte de un acuerdo con el presidente electo, Enrique Peña Nieto, 
quien la ha convencido de que su presencia genera reacciones que no solo no aportan a la educación sino que 
propician rechazo a la futura administración. Pero eso solo se sabrá cuando suceda. 
Nadie se traga el cuento de que la maestra deje de estar presente en el sindicato que ha constituido como una 
fuerza política nacional, lo suyo es el poder y si es necesario separarse formalmente lo hará pero ella mantendrá 
la correa de mando en esta organización, ya sea en la capital de la República o en cualquier ciudad de los 
Estados Unidos, a donde le gusta viajar. 

Ayer, el diario El Universal publicó por la tarde una nota que va a calar hondo en la sociedad mexicana y que no 
son desconocidos los métodos por los maestros mexicanos. Señala: ―La líder del magisterio nacional, Elba 
Esther Gordillo, registró un aumento salarial al pasar de 23 mil pesos a más de 31 mil pesos mensuales. De 
acuerdo con información de la Secretaría de Educación Pública (SEP), la dirigente del Sindicato Nacional de 
Trabajadores de la Educación (SNTE), tuvo un aumento de alrededor de ocho mil pesos. 
―Precisó que el ajuste salarial a los ingresos de la maestra es por trimestre, y que por ello el aumento es del 4.1 
% respecto a los primeros tres meses del año, al obtener un salario de 94 mil 194.48 pesos, de acuerdo al 

cálculo de la dependencia. 
―De un millón 460 mil 037 personas incorporadas al Registro Nacional de Maestros, sólo un millón 083 mil 360 
corresponden a personal con plaza docente, directivo u apoyo técnico pedagógico para quienes se destinó 63 mil 
85 millones de pesos para el pago de sus salarios. 
―De la página de la SEP para dar Cumplimiento al Artículo 10 del Presupuesto de Egresos de la Federación se 
desprende que la lidereza del SNTE obtuvo ingresos promedio mensuales de 31 mil 398.16 por concepto de 

pagos ordinarios y extraordinarios. 
―En la nómina mensual ordinaria entre el mes de abril al mes de junio, Gordillo Morales recibió 75 mil 972.68 
pesos, más 18 mil 221.80 pesos por concepto de ingresos extraordinarios correspondientes a las dos plazas que 
sustenta: de directora primaria y de maestra de grupo. Para este segundo reporte se advierte un ajuste salarial 
de la dirigente en el primer trimestre de poco menos de 12 mil pesos que elevó sus ingresos de 78 mil 875 
pesos a 90 mil 421.13 pesos entre enero y marzo de 2012‖. 
Pero no solo es ella, Maricruz Montelongo Gordillo, su primogénita, recibió mayores ingresos en el segundo 

trimestre de 2012. Ella obtuvo un salario promedio mensual de 37 mil 036.84 pesos, al recibir un total de 111 
mil 110.54 pesos‖. 
Queda claro que estas medidas solo mejoran los ingresos de unos cuantos maestros y no los índices de la 
educación en el país, ya que la maestra y su familia son la punta del iceberg de los beneficiados porque ahí 
están los comisionados que en el caso de Puebla forman una lista interesante de personajes que cobran esos 
inmejorables salarios sin nunca haber tomado un gis o aunque tengan titulo de normalistas si alguna vez 

pasaron por las aulas, ya ni se acuerdan y si regresan será un martirio para ellos. 

Lo suyo es cobrar buenos salarios, no educar. 
http://www.ngpuebla.com/node/38414#.UEnR6rLiaNY 

 
(Angelopolitanas) 
 
Será el diputado priista Gerardo Mejía quien en unas horas más presente ante el Congreso del estado la 

observación sobre la necesidad de modificar la Constitución Política local que establece los términos del inicio 

http://www.poblanerias.com/2012/09/07/el-dia-negro-en-el-congreso-de-puebla/
http://www.ngpuebla.com/node/38414
http://www.ngpuebla.com/node/38414
http://www.ngpuebla.com/node/38414
http://www.ngpuebla.com/node/38414#.UEnR6rLiaNY
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del proceso electoral que fue modificado –de noviembre a febrero- solamente en la ley secundaria para que todo 
cuadre. 
La demanda social es clara, las elecciones políticas deben ser más cortas y costar menos y eso es lo que 
presentó el diputado panista por Teziutlán y que ha sido tan criticado incluso por su mismo partido que en el 
fondo está a favor de la modificación. El hecho de que acusan dedicatoria en contra de algún dirigente es eso, 

acusación porque no han probado con nombres y apellidos una acción ilegal. 
Si la hay que la denuncien, los panistas sobran en el Congreso para señalar si los chantajearon u obligaron a 
votar en contra, lo mismo que legisladores de otras fuerzas políticas. 
En los hechos es mucho ruido y las nueces hasta ahora no las han presentado. Los grupos panistas que 
impulsan la queja están en el periodo de negociación con el gobernador Moreno Valle al que pretenden 

condicionar y por esa razón estiran la liga, si la rompen perderán todos, incluso ellos. El todo o nada, no 
beneficia a nadie, menos a ellos que hoy están en el poder ¿y mañana? 

@ 
La construcción de la nueva planta de automoviles de Audi en Puebla, será un estandarte en la producción de 
vehículos, no solo para esta empresa alemana sino para todo el Grupo VW AG ya que será la más moderna, 
ecológica, y la más avanzada tecnológicamente, de acuerdo a la información que dio a conocer Walter Hanek, 
director general de Audi México. 
La nueva planta, que es la primera en el continente americano para Audi, es un hecho histórico importante 
también porque no ha habido inversiones más grandes e importantes que la de Volkswagen hace más de 4 

décadas y se refuerza con mil millones de euros en inversiones que realizará Audi. Datos duros para quienes 
regatean la importancia de la inversión. 
@ 
El movimiento #yo soy 132 Puebla convoca para este sábado: la "Caravana Funebre" que aseguran será el 

entierro de la democracia mexicana. La reunión será a las 5 de la tarde en el Gallito de El Paseo Bravo para 
llegar al PRI municipal donde además harán la quema de Judas para trasladarse después al Zocalo a romper 

piñatas contra los mafiosos de la política nacional. 
@ 
Hasta ayer los líderes de las principales corrientes del Partido de la Revolución Democrática en Puebla, 
encabezados por Nueva Izquierda, tenían en secreto el lugar en donde sesionarán este fin de semana 
para instalar en pleno el nuevo consejo estatal perredista. 
Parece que lo quieren hacer a oscuritas porque no quieren que llegue la "molesta " prensa y menos que los 
interrumpan o les echen a perder su fiesta los opositores que no son pocos. Todo lo tienen listo, los consejeros 

fueron citados discretamente, cada tribu llegará con los suyos, los  consejeros opositores serán notificados 
horas antes para que no asistan. 
El diputado Erik Cotoñeto, mantiene el control de las listas de consejeros y hace los cambios que se requieran, 
suple nombres y tienen el control de la mesa, no quieren que se enteren los de Foro Nuevo Sol. Ahora no se 

preocupan de Jorge Méndez, especialista 
en tomas violentas de consejos estatales, pues son cómplices y aliados para seguir con el manejo burocrático 
del PRD poblano. 

Pasando este filtro y con una nueva mesa directiva del consejo estatal lo que vendrá será pan comido para los 
"Chuchos", los "Bejaranos" y "Roxanos", quienes  se quedaran nuevamente con el control del partido. Patria ya, 
democracia para (ellos) ¿todos?. 
http://www.ngpuebla.com/node/38415#.UEnTSbLiaNY 
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